Кут Хуми

Ольга Сердюк

**56**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Владомир Синтез Воскрешения/Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Стефана Синтез Правоскрешения/Прапрасинтезной Пракомпетенции Изначально Вышестоящего Отца

Метагалактическая Цивилизация Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО-ИвдивостейИзначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вацлав Синтез Холитики/Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ханна Синтез Прахолитики/Прахолитического пратела Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Холитической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Синтез холитической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Влад Синтез огня воскрешения/ИВДИВО-тела воскрешения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ярослава Синтез огня правоскрешения/ИВДИВО-пратела правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца

Синтез частности воскрешение Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Цивилизационный синтез

Холитический синтез

Частное воскрешение

ИВДИВО: 24 архетип огня - 56 архетипа ИВДИВО новой эпохи.

Изначально Вышестоящий Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза.

ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня ИВДИВО-Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца.

4 метагалактическая ивдивость (1 день) и четвёртая синтез-ивдивость Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Учителя.

МИД: Синтез Архетипической Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца.

Искры Изначально Вышестоящего Отца.

МС: Огненная эпоха 56 архетипа ИВДИВО.

Синтез искр каждого.

64 практики новой эпохи каждого. Практика Синтезного Магнита.

64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенная Компетенция.

64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Прасинтезности.

64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Аннигиляции Огня.

16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Человека-Отца 4-х видов Учителя.

4/16 миров новой эпохи каждого. Тонкий синтезный Мир 4-х видов Учителя.

ИВДИВО-развитие компетенции синтеза/прасинтеза 4-х видов Учителя.

Иерархия: 256 совершенных частей 4-х видов Учителя.

***Четвёртый курс Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца***

**ПРАКТИКИ**

04-05 сентября 2021 года

ИВДИВО 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Екатеринбург

Оглавление

[**Практика-тренинг 1.** Стяжание обновлённого явления 256 Архетипических Частей с последующей Репликацией в Синтез-, Стать-, Совершенные, Эталонные, Базовые Части. Стяжание Виртуозности ИВО 3](#_Toc83492731)

[**Практика-тренинг 2.** Стяжание матрицы Образа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтеза 64-х архетипов ИВДИВО. Стяжание Плана Синтеза реализации 56 Синтеза. Синтез-действие с тремя парами Аватаров Синтеза Стандарта 56 Синтеза. Стяжание явлений Совершенного Эталонного Стандарта 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 7](#_Toc83492732)

[**Практика 3.** Расширение границы внутреннего мира на Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание Рождение Свыше в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание Образа ИВО Ми-ИВДИВО Октавы Бытия в Монаду. Стяжание Новое Рождение Ми-ИВДИВО Октавы Бытия 18](#_Toc83492733)

[**Практика 4.** Вхождение подразделения ИВДИВО Екатеринбург в Столицу Империи Планеты Земля формированием Столичного представителя Ми-ИВДИВО Метагалактики ростом Посвящённого 27](#_Toc83492734)

[**Практика 5.** Стяжание четвёртой метагалактической ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 17.179.869.184 Компетенций Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца метагалактической ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза 28](#_Toc83492735)

[**Практика-тренинг 6.** Стяжание Розы Огня Сердца Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, организацию синтеза активации явления 4 294 967 296 Частей Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО. Стяжание Мы Есмь Разума в центре головного мозга синтезом 448 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Огненного Тела Синтеза 34 359 738 368 видов стандарта Огня в Тело Учителя Синтеза, фрагмент Огня стандарта Изначально Вышестоящего Отца. Тренинг с Розой Огня Сердца Учителя Синтеза 29](#_Toc83492736)

[**Практика 7.** Стяжание фиксации и разработанности Прасинтезной Компетенции Новым Временем на 262 миллиона 144 тысячи лет. Преображение углублением времени Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя.Стяжание Времени эпохи Метагалактического развёртывания и явления Учителя Синтеза синтезом 14-ти Архетипично, Времени Синтеза, Времени Огня. Стяжание реализации временных возможностей в целом человечества, землян Планеты Земля. Стяжание Ядра Времени Прасинтезной Компетенции Учителя Синтеза Си-ИВДИВО, Личного, Индивидуального и Синтез-Времени Изначально Вышестоящего Отца 35](#_Toc83492737)

[**Практика 8.** Стяжание явления Человека Прасинтезного и Совершенного инструмента Совершенная Компетенция. Тренировка на цельность Синтеза и Огня в сфере ИВДИВО каждого Учителем Синтеза.Стяжание 32 видов Прасинтезности реализации 32 Компетенций ИВО 41](#_Toc83492738)

[**Практика 9.** Стяжание Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца 43](#_Toc83492739)

[**Практика 10.** Стяжание четвёртой синтез-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, стяжание 17 179 869 184 Компетентных Синтезов Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца четвёртой синтез-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца 45](#_Toc83492740)

[**Практика 11.** Итоговая 47](#_Toc83492741)

**1 день 1 часть**

**01:27:55-01:55:04**

# Практика-тренинг 1. Стяжание обновлённого явления 256 Архетипических Частей с последующей Репликацией в Синтез-, Стать-, Совершенные, Эталонные, Базовые Части. Стяжание Виртуозности ИВО

*Мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза в каждом из нас. Возжигаемся вот не просто Синтезом и Огнём, а Синтезом и Огнём четвёртого курса Синтеза, пробуя возжечь такой тренингово-практично- мираклевой подготовкой Синтез всех семи или плюс-минус ядер Синтеза четвёртого курса, который у вас есть, объёмом Синтеза физически. Возжигаемся, и внутренним сливаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми возжигаем во всём внутренне накопленном Огне, то есть, вроде бы и просто в осознании, но в теории, в практике в физическом теле получите какой-то результат. Следующий шаг, возжигаем Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми в накопленном Синтезе четвёртого курса подготовки Синтезом с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просто внутри. И вот открываетесь, раскрепощаетесь, настраиваетесь, встраиваетесь, переключаетесь Учителем Синтеза внутренним преображением действия обновлённостью Архетипическими Частями и обновлением Частей перестройкой в позиции Столпа Частей Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных, Базовых и Архетипических Частях в каждом из нас.*

*Возжигаемся всей внутренней погружённостью в Синтез вот этим вот индивидуально Отцовским подходом, подготовкой, которую вы проходили группово, индивидуально за этот период времени, пока мы с вами не стыковались на Синтезе. То есть, фактически два месяца. Вспыхиваем. Развёртываемся физически в форме Учителя 4 курса подготовки, прям, пробуйте вот зафиксировать физически на теле ощущения, или такое перепроживание физичности Огня в поддержке внутренне, но внешних Условий Синтеза. Это будет правильно.*

*И вот в этой подготовленности попробуйте себя протестировать, готовы ли вы сейчас на действие с Кут Хуми Фаинь. Да, Синтез даёт вам автоматическую подготовку, но мы сейчас вас спрашиваем, как раз к вопросу Компетенций, чтоб вы могли себя идентифицировать вот этим вот стремлением возжечься Кут Хуми имеющимся действием, ну как Учитель Синтеза, чему вы сейчас себя научили как Учитель Синтеза. Даже просто возожгли – вы сейчас чему-то себя обучили, даже если там не продумали детально какое-то действие, но, тем не менее, обучение было.*

*И мы возжигаемся концентрацией Синтеза в каждом, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, то есть, автоматически этим Синтезом идёт вызывание Огня Си-ИВДИВО на каждого из нас. И синтезируясь, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 17179869120 Синтез-Ивдиво-Цельности пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся максимально синтез-физично телесно в зале пред Аватарами Синтеза. Становимся, отслеживаем чёткость развёрнутости тела, может быть даже до банального, но руки, ноги, тело полноценно, форма, одеяние, плотность тела в зале пред Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, заполняемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми внутренне-внешне и, стяжая Синтез, развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в полноте или в полноценности физичности присутствия в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот зафиксировались. Адаптируемся.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 257 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, у Аватарессы Синтеза Фаинь стяжаем 257 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас перестройкой, преображением Частей обновлением 256-рицы Архетипических Частей, реализацией Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных, Базовых Частей от Человека Изначально Вышестоящего Отца до Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас такой первой вводной практикой 56 Синтеза.*

*И заполняясь 257-ю Синтез Синтезами и Синтезом Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, просто горим. Вот чтоб вы, не знаю там, зафиксировали столпное горение 257-ми Синтезов в зале. И усваиваем, открываясь Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь вот внутренней индивидуальной слиянностью, Любовью, Мудростью в активации внутреннего действия Истины в каждом Синтезе, накапливаемой в нас, Воли, открываясь Воле Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, в любых делах с Аватаром Синтеза каждой темой, каждой практикой, какой-то такой индивидуально-творческой новизной, ростом профессионализма с Кут Хуми Фаинь, как коллективно, так и индивидуально. И Синтезом, ракурсом Отцовских возможностей реализации Отца Огнём и Синтезом в каждом из нас Компетенциями, возжигаемся.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем, прося преобразить каждого из нас в активации 257-ми Синтезов в каждом из нас, обновлённый состав 256-ричного выражения Архетипических Частей в каждом из нас и, прям вот, просим ввести в обновление Архетипическими, Синтез-, Стать-, Совершенными, Эталонными, Базовыми Частями в каждом из нас, каждого из нас.*

*И возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, открываемся четверичным явлением Синтеза, Воли, Мудрости, Любви действия Учителя Синтеза в каждом из нас Архетипическими Частями, усваиваем 257-мь Синтезов внутренне. И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и просим преобразить в Синтезе всех этих Частей от Базовых до Архетипических на данном 56-м Синтезе, развернув возможность переключения на действие обновления Частями с Изначально Вышестоящим Отцом в Си-ИВДИВО.*

*И вот, возжигаясь, укутываемся или вмещаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-Ивдивного явления в каждом из нас, здесь же в зале стоя, проникаемся, есть такое хорошее слово – укрепляемся, то есть, входим в крепость Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, усиляясь крепостью ИВДИВО каждого, и сопрягаем ИВДИВО каждого отстройкой Архетипических, Синтез-, Стать-, Совершенных, Базовых, Эталонных Частей преображением, поддержкой ИВДИВО Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО на каждом из нас. Вот слушайте внутреннее состояние, вот прям, не просто там ждите, когда закончится практика, а прорабатывайте, отслеживайте, анализируйте, копите опыт внутреннего исполнения – что происходит с вами, в сферах ИВДИВО каждого, ИВДИВО в целом, Синтез на любую просьбу, фиксации Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, заполняемся.*

*Мы синтезируемся, возжигаем 257 Синтез Синтезов и Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся. И вот здесь вы можете зарегистрировать, когда само слово «преображаемся» даёт такой, ну такой, взрыв-скачёк, да, когда тело может или подрасти, или окрепнуть, или развернуться, то есть, вы внутренне укрепляетесь Синтезом с Кут Хуми Фаинь.*

*И вот в этой крепости, возжигаясь, вспыхиваем новыми Огнями Синтеза в каждом 257-ю, прям, вспыхиваем. Никто за вас не вспыхнет, сами это делаем. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в Си-ИВДИВО. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом 17179869185-ти Синтез-Ивдиво-Цельно.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, возжигаясь, заполняем Хум каждого из нас, стяжаемым Синтезом, не прерывая стяжания, насыщения, концентрацию. И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на действие вначале 56-го Синтеза накоплением Прасинтезной Компетенции каждого из нас преображением, обновлением состава 256-ти Архетипических Частей в последующей Репликации в Синтез-, в Стать-, Совершенные, Эталонные, Базовые Части каждого из нас.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, просто стоим, вот есть такое хорошее слово «отстраиваемся», то есть, Синтез внутри каждого из нас, отстраивает нас на Отца. Вот, прислушайтесь, посмотрите, как это, когда внутри Синтез, как системное явление уровня Компетенций каждого из нас начинает работать с нами 64-й позицией, то есть, Отцом. Вот Синтез всегда работает Изначально Вышестоящим Отцом. И вот постойте, пока попроникайтесь, такой, знаете вот, Исток Истоков, сама такая слиянность с Отцом, Исток Истоков, Сопряжение. Концентрируемся.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, становимся Синтез-Ивдиво-Цельно синтез-физически телесно Учителем 56-го Синтеза. Мы у Владыки Кут Хуми ещё не стяжали, ну такой настрой внутреннего устремления пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Мы возжигаем Синтез всех наших инструментов, всех наших внутренних компетенций, наработанных объёмом 56-ти и большего видов Синтеза в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на 256 Архетипических Частей в новое явление каждой Части с 256-м выражением в Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО собою.*

*И возжигаясь, отстраиваемся пред Отцом просьбой, с которой мы сейчас обратились к Отцу. И заполняясь внутренне Отцом, вот прям, попробуйте себя найти в глубине, когда вы заполняетесь не собою, не по своей подготовке, а вы заполняетесь Отцом. И вот прям, найти это состояние Истока Истоков Слиянностью с Отцом, когда Отец вас заполняет, и вы не мешаете этому процессу, вот вы просто пред Отцом стоите, вот идёт заполнение.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и в 256-м выражении стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО корректировку 64-х ИВДИВО-иерархических Частей ИВДИВО-тип-частностей, с корректировкой Слова Отца каждому из нас. И просим обновить и перестроить, включив явление Образа Отца и Слово Отца Частями цельностью их внутренней работы в каждом из нас. Ещё раз повторимся 64-мя Частями ИВДИВО-иерархическими Частями и ИВДИВО-тела-частности с корректировкой Слова Отца, Нити Синтеза, Диалектики, 32-рицы Аватар-Ипостаси в названии Частей с 32-мя видами архетипов материи в Частях в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем обновление, преображение и в Архетипических Частях, вышесказанных, явлением, а также репликацию данного обновления тем, кто не перестраивался, или закрепим то, что уже перестроено у тех, кто входил в эту практику ракурсом Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных, Базовых Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Аватар-Ипостасями Архетипов Огня с выражением введения в новое явление Части 12-го горизонта Виртуозность Изначально Вышестоящего Отца вместо Диалектики в 140-м явлении Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, стяжаем преображение явления 256-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося сактивировать в каждом из нас и в синтезе нас явленность выражения 256-ти Архетипических Частей с обновлением в каждом из нас Виртуозностью Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Виртуозность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. У нас 144-рица: есть такая позиция как Виртуозная Компетенция, Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вот возжигаясь Виртуозностью, как степенью профессионализма, заполняемся у Изначально Вышестоящего Отца, прося Отца передать нам, с учётом наших подготовок, реализаций, чистоты помыслов, дел, как видит Отец, в обновлении Частями, внутренние записи Служения. И прям вот увидьте, что вы Служите Екатеринбургу, подразделению, в целом в ИВДИВО. Служение идёт в разных Архетипических видах материи, то есть там, где есть наша телесность, в архетипах материи идёт Служение.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, фиксируемся, уплотняясь в Си-ИВДИВО Виртуозностью Внутреннего Аса профессиональностью действия с Изначально Вышестоящим Отцом, а главное – Явление Отца. И вот попробуйте сейчас в зале, помимо того, что там идёт обновление Частей, но Отец это зафиксировал в Стандарте, вот внутренняя пристройка к Огню идёт, развернуться и выразить вот это Виртуозное выражение Изначально Вышестоящего Отца в теле, чтоб вы не себя слышали телесно, а в теле зарегистрировали концентрацию Синтеза Отца и вот выразили Отца собою.*

*И вот возжигаясь этим, может быть, качественно, количественно, явлением Синтеза заполняясь, развёртываемся. Хорошо. Преображаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и входим в такое итоговое Сотворение Синтеза Частей от Архетипических до Стать-, до Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных, Базовых в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и в Синтезе закона «всего во всём» и «то, что вверху, то и внизу», внутренней аналогией действия перенимаем концентрацию заряда такого Синтез-действия Репликационностью 56-м Синтезом в каждом из нас. Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом Реплицированностью соответствующего обновления Частей, их Столпом в каждом из нас и, возжигаясь Синтезом, накрываем вот стяжённым явлением Частей обновлением в целом подразделения ИВДИВО 17179869113 ИВДИВО-Цельности Екатеринбург, выражая собою концентрацию Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обновлённым явлением Репликационности Синтеза в каждом. Вот тут как раз проверяется действие делания с Отцом и с Аватарами физически Синтеза. Делание вначале наступает внутри у вас. Не во вне вы убегаете, чтобы что-то сделать, а внутренне.*

*И, распуская, именно распускаем, направляя, выражаем, являя, фиксируем Синтез в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Мы сейчас не употребили 17 Частность – там эманацию, вот сказали «выражаем», там «распускаем», фиксируем в ИВДИВО. Но стоим перед Изначально Вышестоящим Отцом. И вот пробуем это делать с Отцом, как бы это не было странно, ища такую внутреннюю радость компетентной реализации Синтеза. Вот слово «радость», мы не должны только по-человечески её воспринимать, а увидеть, что сама компетенция, она строится разными этапами достижения, когда вы радуетесь этой реализации, у вас внутри формируется, как раз, уровень ну такой подготовки к следующему или такое состояние Творения, минимально ипостасное, с Отцом.*

*Здесь, наверное, стоит вспомнить, притом, что вы распускаете, фиксируете Синтез в ИВДИВО, 16-рицу ИВДИВО-деятельности. Вот она как раз очень хорошо офизичивает, ну, эти возможности, объясняя, кто, чем занимается, и в чём принцип исполнения.*

*Далее мы фиксируем вместе с Изначально Вышестоящим Отцом стяжённое, возожжённое явление обновлённости, репликации, дорабатывая ипостасное Творение Синтезом Частей, в Сотворении с Изначально Вышестоящим Отцом обновлением в Си-ИВДИВО Архетипических Частей, с включением внутреннего потенциала от Архетипических до Базовых Частей в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, распускаем. И вот здесь попробуйте увидеть территорию границами её, таким внутренним Столпом с Изначально Вышестоящим Отцом. И вот сознательно этой Столпностью перейдите физический зал. То есть, вот попробуйте войти в такое состояние некой транслируемости, когда вы сознательно из зала Отца таким Стопным явлением, возвращаетесь на физику, и над вашей головой в охвате, в объёме плеч, всего тела идёт такое Столпное продолжение из Си-ИВДИВО физически в наш с вами зал минимально Октавно-Метагалактически Планетой Земля. На 1 Ивдиво-Цельности вот мы фиксируемся в зале, в данном зале, где мы присутствуем. Мы фиксируемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО, то есть, сам зал вот окутывает нас. Это вопрос Владыки Синтеза, вы просто видьте, что это есть. И этой фиксацией развёртываем в Столпе в подразделении ИВДИВО Екатеринбург реализацию достигнутого обновления Синтеза в каждом из нас, привнося внутреннюю реализацию в целом в подразделение каждым из нас.*

*И итогово распределяем в ИВДИВО Должностной Компетенции синтез-физически собою и этой последней распределённостью выходим из практики.*

**1 день 1часть**

**02:28:58-03:45:25**

# Практика-тренинг 2. Стяжание матрицы Образа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтеза 64-х архетипов ИВДИВО. Стяжание Плана Синтеза реализации 56 Синтеза. Синтез-действие с тремя парами Аватаров Синтеза Стандарта 56 Синтеза. Стяжание явлений Совершенного Эталонного Стандарта 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, возжигаемся являемым 56-м Синтезом каждым из нас собою в выражении Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот просто повозжигайтесь сознательно перед выходом в зал Кут Хуми Фаинь 56-м Синтезом, который вы являете, выражая Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Просто возжигайте. В этой возожжённости вот словите себя на потенциале возожжённости Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Кут Хуми Фаинь, и есть такое хорошее состояние, усиляемся, возжигаясь Синтезом Кут Хуми Фаинь в той степени возожжённости, которая есть у вас сейчас. Возожглись? Отлично!*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим и развёртываемся, вот сознательно, то, о чём мы говорили ракурсом служебной подготовки и компетенции в Си-ИВДИВО в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся 17179869120-ти синтез-ивдиво-цельно. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас, фиксируемся вновь телами, развёртывая вхождение в 56-й Синтез Учителем Синтеза, возжигая всю синтезфизическую телесность учительской подготовки и реализации компетенции Учителя в каждом из нас, вот достижений, возможностей, индивидуальных, коллективных, недавних, то есть то, что вы недавно достигли и сложили Синтезом. Развёртываемся этим пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и вот этой внутренней сопряжённостью сливаясь, синтезируемся с Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО Отца, ИВДИВО Праотца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжая у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь вот матрицу Образа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтеза цельности 64-х архетипов ИВДИВО каждому из нас. Стяжая у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь погружённостью вхождения в 56-й Синтез 32 вида Синтеза в активации явления 32-х архетипов Огня, ростом и синтезом наших Компетенций. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Cинтеза ростом и вхождением в 32-рицу архетипов материи. Отлично! Прям, откликайтесь! То есть, само стяжание должно вызывать у вас тут же вхождение в углубление, то есть, вы вписываетесь в этот образ.*

*И мы, возжигаясь, просим Аватара Синтеза Кут Хуми адаптировать, привлечь, реализовать, привить, вот такую внутреннюю образованность, воспитанность, подготовку, переподготовку действия компетенции, полномочия, иерархизации, Синтезов в каждом из нас, стяжая 64-ричное явление архетипичности действия Синтезом, 56-м Синтезом явления 56-го архетипа материи ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас. Стяжая Стандарт, Эталон, Совершенство Cинтеза в каждом. И вот открываясь, включаемся внутренним действием каждого вида Частей Учителем Синтеза, Архетипических, Компетенций метагалактических, Синтез, ИВДИВО, Отцовских Компетенций – у нас четыре вида теперь компетенций формирующих 32-рицу Компетенций по восемь в каждом выражении из четырёх. И возжигаясь, раскрываемся, впитываем 64-ричное явление Синтезом.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 56-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и мы развёртываем в возжигании 56-го Синтеза ядра всех Синтезов, пройденных до этого. Вспоминаем нашу любимую практику, когда мы развёртываем оболочки ядер Синтеза по Слову Отца, усиляя телесность явления Слова Отца, Образа Отца в каждом из нас. Разгораемся физичностью, Аватар Кут Хуми перед ними телом стоит. Мы по принципу Образа и Подобия, выражая Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся максимально синтезтелесно Си-Ивдивно-метагалактически и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 17179869184 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ивдивного явления Синтеза Образа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, ростом подразделением ИВДИВО Екатеринбург 17179869113-й синтез-ивдиво-цельности каждым из нас, ростом Компетентной Прасинтезности, вот наоборот, не Прасинтезная Компетенция, а в Прасинтезной Компетенции.*

*И возжигаясь в Компетентной Прасинтезности, и возжигаясь Компетентной Прасинтезностью, стяжаем План Синтеза каждому из нас в реализации 56-го Синтеза Образом ИВДИВО в нас. И просим Владыку Кут Хуми начать, как в подразделении, так и у каждого из нас перестройку, отстройку, организацию нас на это постепенное становление, достижение, разработку. То есть, попросите, чтобы у вас получилось не просто в это войти, а этим подействовать.*

*И погружаясь в 56-й вид Синтеза, мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми в явлении 56-го Синтеза, чтобы он сложился для нас, для индивидуально каждого из нас, форму Учителя 56-го Синтеза. Вот, кстати, вы сейчас, вы возжигайтесь формой, попросите Владыку, чтоб 56-й Синтез сложился для каждого из нас. Вот вы прислушайтесь к этой формулировке, вы так никогда не просили, и у вас внутри пошло состояние вот этой индивидуальной подготовки, когда Владыка включает на вас эти условия. Вот возьмите себе за привычку просить у Владыки, чтобы для вас сложилось вот конкретное условие, какой-то Синтез, какая-то задача, какая-то цель, конкретно под вас или для вас в исполнении, это правильно с точки зрения Компетенции, она включает такую внутреннюю эксклюзивность.*

*И заполняясь в форме Синтезом 56-м, откликнитесь Кут Хуми внутренним Синтезом, вот как понимаете сами, просто откликнитесь Аватару Кут Хуми внутренним Синтезом. И вот регистрируйте, что происходит от вас, вот есть такое: производное от. Вот что происходит в этом производном звучании Синтеза? Вы начинаете звучать внутренними действиями – это и есть Компетенция, вот та базовая, которая у вас заложена, которая есть синтезом там накоплений, подготовок, реализаций, телесных исполнений, даже служебная Компетенция, вот она. Вы откликаетесь, просто, чтоб вы себя услышали, вот мы сейчас с Владыкой про ваш отклик, чтобы вы себя зарегистрировали. Нельзя работать с Компетенцией не понимая, что она вначале реализуется в вас, потом в окружающих, в смысле, в окружающей действительности, вы ещё должны себя внутри услышать этой Компетенцией.*

*И возжигаясь Синтезом, отлично, мы синтезируемся вновь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем само явление Учителя 56-го Синтеза действующего в нас* (за окном с шумом пошёл дождь)*. Вот, да, прям дождь пошёл.*

*Встройтесь, вживитесь, вы Учитель 56-го Синтеза. И что за этим следует вот для вас внутри?Следует заполнение Синтезом и Огнём 56-го явления.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Стандарт 56-го Синтеза Огня и Синтеза в каждом итогами усвоения Съезда Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 21-го года, в разработке учебного года первым Синтезом 56-м в подразделении ИВДИВО Екатеринбург. И укрываемся, прям вот визуально можете увидеть, когда объём Синтеза вас внутренне и внешне начинает укутывать, усваивая Синтез собою. Это вот вы сейчас должны поучиться чему? Что Владыка когда выделяет объём Огня или Синтеза, он не маленький на одного из вас идущего, он всегда идёт на всё подразделение. И вот нужно иметь внутреннюю вот такую, как сказали, компетенцию, чтобы усвоить стяжённый объём Синтеза и зафиксировать в целом в ИВДИВО, так скажу, а потом уже ввести в явление подразделения Екатеринбург.*

*И возжигаемся Огнём Съезда ИВДИВО, Синтеза ИВДИВО всего в каждом из нас, мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми в усвоении этого вида Синтеза знакомство, включение, работу с тремя парами Аватаров Синтеза сейчас. И, возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываем сферу ИВДИВО Учителя Синтеза каждого из нас, это вот ИВДИВО каждого с оболочкой Учителя Синтеза, развёртываем в сфере ИВДИВО каждого 56 оболочек Синтеза. Вот Синтеза, сколько вы прошли – столько у вас внутри оболочек в этой сфере. 56-я оболочка формирующаяся. Если вы были на 56-м Синтезе, она у вас развёртывается, вы её просто обновляете, развиваете, разрабатываете Владыка говорит. Отлично, развернули.*

*И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез, Огонь, Условия и Ивдивость действия Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с тремя парами Аватаров Синтеза в Си-ивдивном выражении каждым из нас. И возжигаясь, погружаемся во внутреннюю работу.*

*И вот сейчас пойдём в коллективную работу, но прежде, чем войдём в коллективную, сами у себя запросите, насколько вы сонастроены и встроены в вышестоящее тело физическим телом? Не мучайтесь, вообще ни разу не мучайтесь, отпустите свои мучения за дверь, вот туда в ливень отдайте, внутри включитесь или переключитесь на внутреннее дело. Вы не должны насилить над собой физически, если идёт насилие: я заставляю физику, чтобы она вошла в вышестоящее тело, вы долго так не сработаетесь, будет насилие. То есть, вам нужно уйти от заставления себя и включиться во встраивание вышестоящего тела из внутреннего телесного выражения Учителя вашего, вашей архетипической Части двести пятьдесят, какой? Третьей, да? 253-я Часть, а нет второй, второй. Это я вас во Владыку повела, 252-й Части. Включиться на активацию Учителя архетипической Частью 252-й, для активации вот телесности, чтобы вышестоящее тело, чтобы слилось с физическим и получилась такая однородная физичность. И этим накапливается Синтез.*

*Мы вот в этой слиянности с вышестоящим телом, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот если вам это удалось сейчас это вот почувствовать, что важно вышестоящему телу в физической поддержке, пойдёт принцип от обратного: вышестоящее тело укрепляется физическим телом, не шучу, и слиянность с Кут Хуми, понимание, вот владение, разработка, совсем по-другому физически откликается, вот сверху вниз. Найдите для себя, хоть даже если в коллективном ракурсе, чуть-чуть, но найдите.*

*И мы, фиксируясь на этом, синтезируемся с Аватарами Синтеза Владомиром Стефаной, стяжаем с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь встраивание во Владомира Стефану, такой учительский курс подготовки базой становления в подразделении ИВДИВО Екатеринбург. Фиксируемся. Владомир Стефана вышли в зал, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Владомира Стефаны, стяжаем Синтез Воскрешения Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца у Аватара Синтеза Владомира, возжигаясь, наполняемся индивидуально и каждый в целом группой. Синтезируемся с Аватарессой Синтеза Стефаной, встраиваемся, стяжаем Синтез Правоскрешения Прасинтезной Пракомпетенции Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь заполняемся от Аватарессы Синтеза. И синтезируем в теле каждого из нас Учителя Синтеза два вида Синтеза Аватарессы Синтеза, Аватара Синтеза в каждом из нас собою. Стяжаем чёткость, фиксацию, концентрацию 184-й архетипической Части ракурсом преображения Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных, Базовых, дальше будете это вот помнить сами в следующих выражениях работы с тремя парами Аватаров.*

*И синтезируясь, стяжаем Цивилизационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца ракурсом внутренней степени Владомира Стефаны Прасинтезной Компетенцией в каждом из нас, ростом Синтез-ИВДИВО-деятельности собою.*

*Вот заполнились, там устоялись, это всё по стандартному действию. И вот внутренне устаиваемся в координации проникновенности с Владомиром Стефаной, вот укутываемся их Синтезом, Огнём. Погружаемся в действие с Аватарами Синтеза, возжигая 184 Архетипические Части в каждом из нас, от ИВДИВО-тела движения до Прасинтезной Компетенции. И вот всматриваясь в течение Синтеза и Огня Владомира Стефаны, не могу сказать в их тела, потому что это, может быть, не совсем корректно. Вот надо найти внутренний тактичный подход, когда вы и смотрите на Аватаров, и видите их, что-то замечаете, и выстраиваетесь на координацию. Просто можете спросить, как Аватары теперь видят вас. Помните, мы когда-то… У Учителя же есть Взгляд?...и фиксировали такое явление, как Аватары Синтеза видят нас. И мы просим показать нам, вот дать Образ, дать взгляд, дать понимание, дать проживание, дать какую-то мысль, вот с чем стоит углубить, проработать, встроиться, вообще есть ли координация с Владомиром Стефаной, даже такой вопрос с точки зрения вот вида Синтеза Цивилизации, цивилизационности, отстройки Столицы Империи Планетой Земля в каждом из нас. Возможно, что-то и воспримите от Аватаров Синтеза.*

*Вот погружаясь в Компетенцию того, что сказали Аватары Синтеза или там зафиксировали вам, погружаемся и просим ввести в ядро или в ядра тел, частей и систем, аппаратов, частностей каждого из нас фиксацию Синтеза и Огня Владомира Стефаны, стяжая рост физичности 56-м видом материи в каждом из нас – Холитика, Холитикой, разрабатывая внутреннее «холо», как цельность двойного явления Синтеза и Огня внутренне и внешне. И вот просим нивелировать разрозненность внутреннего и внешнего, и Прасинтезной Компетенцией научить нас фиксировать цельность или однородность, в том числе, нашей Компетенции внутренне и внешне. И вот прям, пробуйте сливаться с Аватарами до тех пор, пока вы внутри в теле не найдёте такое однородное стабильное состояние или такое перепроживание физического тела равнозначно таким, как вы стоите в вышестоящем теле. И вот проникаясь, доводим физические ядра в каждой клетке в теле до Синтеза с Владомиром Стефаной, возжигая Искру Синтеза слияния с Аватаром Синтеза, разгораясь физически ими. То есть, мы можем зарегистрировать, но по себе регистрируя, что это есть и в группе, когда тело горит множеством триллионов или секстиллионов пламён Искр Синтеза Владомира Стефаны во внутреннем ядре. Это такое внутреннее пахтание, горение Синтезом физически, с увеличением объёмности физического выражения достижения в зале у Аватара Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО. А значит, включение от Владомира Стефаны 17179869112-ти синтез-ивдиво-цельностей, прям, насыщаемся. Сейчас работа с ними заканчивается.*

*Мы переходим на работу со следующими Аватарами Синтеза, но Аватары ещё не уходят, Владомир Стефана. Запросите, вот как ни странно, помните мы говорили, накапливать Синтез и Огонь Си-ИВДИВО. Сколько Синтеза и Огня вот сейчас вы не накопили, а закрепили, возожгли, выровняли, сактивировали в теле? То есть вот, чтобы вы понимали, что этим объёмом вы потом можете что-то делать. Зачастую мы потом физически малодейственные, то есть, Компетенция наша страдает, потому что нет вот этой сонастроенности с Аватарами Синтеза. Процент может сразу там уменьшится или увеличится, вопрос не в этом, на данный момент вы насколько сложили совершенства Синтеза и Огня. И вот возжигайте Прасинтезную Компетенцию в объёмности Синтезом.*

*Кстати, предыдущая же Часть, которой мы с вами занимались, там что-то было связано с телом Ипостасным да? Так же было, Ипостасное же тело? А там ещё есть состояние в пробуждённости активации Воли в позвоночнике. А если, возжигаясь Прасинтезной Компетенцией сейчас в процентовке с Владомиром Стефаной, усилить внутреннюю телесность 183-й Части, усилить Меч или Мечи, или Синтез-Мечи в позвоночнике в физическом теле и вот встроиться в координацию с Аватарами Синтеза для действия в чём? Компетенция Воли, Компетенция Синтеза, Компетенция Мудрости, Компетенция Любви, Компетенция Субъядерности, да? То есть, вот то, что реально физически вам привносит внутреннее действие, то, что будет откликаться* (за окном звук сигнализации машины). *Да, на внутреннюю работу.*

*И возжигаясь, просто регистрируйте Столп выразимости Владомира Стефаны в вас. И вот Кут Хуми Фаинь Аватары Синтеза стоят слева от нашей группы, а Владимир Стефана прямо, можете чуть повернуться левее к Кут Хуми Фаинь, и вот у Аватара или Аватарессы спросить, кто ответит, кстати, а вопрос двоим направляете: как Владыки видят, Аватары Синтеза, насколько усвоили или встроились в Прасинтезную Компетенцию Части, вот выразили Владомира и Стефану, возожглись ими, отстроились видом Синтеза – Цивилизованным, где Синтез реализации наступает. То есть, цивилизация всегда будет строиться реализацией личностей-индивидуальностей, то есть тех, которых подготовил Отец. И возжигаясь этим Огнём и Синтезом в ядре физически, в ядрах физического тела, закрепляемся тем, что сказал Аватар Синтеза Кут Хуми. Благодарим Владомира Стефану.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Вацлавом и Ханной, вспоминаем, что у нас развёрнута сфера ИВДИВО Учителя Синтеза, значит внутри включаются Синтез и Огонь оболочки в реализации с Вацлавом и Ханной Синтеза Холитики Изначально Вышестоящего Отца Холитического тела в слиянности с Аватаром Синтеза Вацлавом, синтезируясь, возжигаясь, стяжаем Синтез Холитики Изначально Вышестоящего Отца, Холитическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. С Аватарессой Синтеза Ханной синтезируемся, тут довольно-таки сложно будет состояние, Холитическое тело непростое, оно воскрешающе держит на себе Прасинтезную Компетенцию. И без этой телесности вида материи нам сложно держать Прасинтезную Компетенцию в теле, поэтому может так немножко шатать внутри даже в организации Синтеза. И мы стяжаем Синтез Прахолитики/ Прахолитического пратела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, заполняемся. Стяжаем в каждое ядро физического тела Учителем Синтеза Холитический Синтез.*

*И вот если вы, ну так, включены во взаимодействие организации с внутренней, с внешней средой в зале внутри, то можете увидеть, что Аватары Синтеза направляют Синтез, фиксируют Синтез, но молчат, то есть, как бы они говорят с нами больше Огнём. Вот есть такое выражение, что судят не по словам, а судят по делам. Вот когда Аватары направляют Синтез и Огонь, это мы то, что видим или регистрируем в их делах. То же самое у нас с вами, когда мы с вами несём слово, и это слово без подтверждения дела, а дело и действие – это Компетенция, то мы с вами балаболки или тарахтелки, как назовёте. Ну, да, нет дела – нет работы.*

*Здесь вот тоже самое, Аватары Синтеза вас обучают на то, что они через безмолвие внутренне включают Синтез действия Огнём и Синтезом. Вот попробуйте послушать не словом вовне, а Синтезом внутри, когда вы насыщаетесь, что вам фиксируют Вацлав Ханна, только не напрягайте своё тело, потому что кроме головной боли и напряжения ничего не будет, максимально просто лучше расслабьтесь. Вот чтобы Холитический Синтез входил в стяжания физического тела Учителем Синтеза, и вы накапливали собою выразимость, такое – фиксацию эталона Холитического Синтеза Холитического тела Вацлав Ханна.*

*И вот можно сказать так, пристроились, потому что у нас такое было сбегание от Аватаров Синтеза. Мы стяжаем Учительство Вацлаву Ханне, Аватарам Синтеза 56-м Синтезом, прося отстроить и ввести нас насколько это возможно, в такое эталонное Совершенство Учителя 56-го Синтеза с Аватарами Синтеза Вацлавом и Ханной. Возжигаемся. Вот только на этой просьбе, когда мы попросили ввести в Учительство, внутри, по реакции тела, стало проще. То есть, мы можем сделать вывод, что когда мы работаем с Аватарами Синтеза, у которых в Огне и в Части зафиксировано тело материи вот 56-й, мы должны чётко понимать себе, не отчёт давать, а понимать, что если у нас телесная какая-то применимость или разработка незначительная, то любая работа с Аватарами Синтеза материй, вот тел материй, требует внутреннюю очень чёткую отстроенность, скрупулёзность и превентивную подготовку. Если её нет, то кроме непонимания ничего не сложится. Поэтому, вот какая-то вот, заведомо простроенная организация Синтеза должна быть в нашей степени. Когда мы сейчас стяжали Учительство, внутри пошло облегчение, потому что у вас такая, смягчилась подготовка на рост-реализацию, а не на только физическое применение.*

*Но мы включаемся в следующую пару Аватаров Синтеза, но перед этим синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и синтезируем два вида Синтеза и Огня, Прасинтезной Компетенцией – Части Владомира Стефаны и Холитического тела в явлении Вацлава Ханны каждого из нас в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот сейчас пока вы стоите в ИВДИВО в зале, попробуйте отреагировать, как реагируют сфера Дома Отца ИВДИВО и сфера Учителя Синтеза ИВДИВО на Синтез двух Частей двух горизонтов в работе 56-м Синтезом. Просто посмотрите. Синтез 56-й углубился во внутреннем росте тела, и насколько заполнена сфера там до экватора, там Южный полюс, столько, просто стенки обрамлены в Огне, есть ли внутренне среда? То есть, мы можем увидеть, что любое заполнение сферы ИВДИВО – это своеобразная такая Чаша Дома Отца, где у нас…*

*Кстати, на Синтезе 76-м, Аватар Синтеза Кут Хуми с Отцом дали нам стяжание 32-х Чаш Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, по четыре вида Чаш в 8-ричном явлении каждого выражения. И каждая Чаша теперь заполнена внутри, как мы говорили, помните, раньше, Синтезом Истины, а теперь и Истина, и Амрита стали частным случаем Чаши, вот частным случаем Чаши, и каждая Чаша заполнена теперь Синтез-Огнём, вот через дефис Синтез-Огнём.*

*Вот мы когда сейчас работаем с ИВДИВО, мы можем увидеть, что состояние ИВДИВО – это полнота Чаши Дома Отца Частями. Значит, если сфера ИВДИВО Учителя Синтеза заполнена Синтез-Огнём, Условиями, Ивдивостями, то Чаши каждой Части, вот Прасинтезная Компетенция, Холитическое тело, ИВДИВО-тело воскрешения – это всё внутренний потенциал цельности, где Чаша не только символ человека, как мы всегда раньше говорили, а это как раз активация действия Учителя Синтеза полнотой однородности действия или вот совершенством Изначально Вышестоящего Отца, как тела, которое стоит внутри. Вот вам вот это объяснение, стало внутри чуть получше, посвободнее. Хорошо.*

*Усиляемся Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот как Владыка видит встроенность вас в Холитическое тело действием с Вацлавом Ханной? Просто можете спросить у Владыки: да/нет, углубить это состояние, а что-то может Владыка подскажет.*

*И синтезируемся, получили ответ, с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем третий вид Синтеза с Аватарами Синтеза Влад Ярослава. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Владом и Ярославой, стяжаем Синтез Огня Воскрешения/ИВДИВО-тела воскрешения каждому из нас Аватара Синтеза Влада, заполняемся ими, вводим в ядро или в ядра клеток физического тела Синтез Огня Воскрешения/ИВДИВО-тела воскрешения. Синтезируемся с Аватарессой Ярославой. Стяжаем Синтез Огня Правоскрешения/ ИВДИВО-пратела правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, развёртываясь, насыщаемся Синтезом, преображаясь во внутреннем мире ИВДИВО-телом воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя 55 ИВДИВО-тела внутреннее действие частями в каждом из нас.*

*Вот тут уже придётся поработать, просто так в Синтезе это не даётся. То есть, придётся пересинтезировать сейчас, возжечь сознательно пред Аватарами Синтеза Влада Ярослава. И синтезируясь, стяжаем Учительство Синтеза ИВДИВО-тела воскрешения, ИВДИВО огня правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Учительством Аватарам Синтеза Владу Ярославе. И возжигаясь, закрепляемся. Стяжаем Воскрешающий Синтез каждому из нас. Вот где он кроется, вот здесь вот. Проходите с третьей парой Аватаров Синтеза. Прямо развёртываем, заполняем всю среду ИВДИВО каждого Учителя Синтеза во внутреннем мире архетипично Метагалактически Синтезом Воскрешения. Возжигая частное Воскрешение в каждом из нас. А Воскрешение Синтеза, вводя в частное Воскрешение, как индивидуальный случай. И возжигаясь любым частным Воскрешением в каждом, преображаемся.*

*Вот преображение сейчас рассмотрите, как некоторое такое категорическое явление устойчивой позиции без возврата в предыдущие там смыслы, действия, состояния, Синтез, Огонь, реализацию для вас. И возжигаясь, адаптируемся.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца цельностью явления с Аватарами Синтеза Владомир Стефана, Вацлав Ханна, Влад Ярослава в каждом из нас. И возжигаясь, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 17179869184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждое ядро, ядрышко физического тела цельностью ИВДИВО-тела воскрешения, Холитического тела и Прасинтезной Компетенции роста архетипических частей в каждом из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь, заполняемся. А теперь что делаем? Пред Аватаром Синтеза Кут Хуми вот сфера ИВДИВО была развёрнута б****о****льшим объёмом, чем вы могли вот раскрыть руки и дотянуться кончиками пальцев до края сферы, вот до первой оболочки. То есть, во много раз больше, шире, чтобы внутренний объём мог запахтать три вида Синтеза. Теперь попробуйте скомпактифицировать сферу ИВДИВО чётко на тело. Вот не охватывает контуром, а таким вот мягким овалом обрамляет тело во внутренней компактификации. И вот попробуйте зафиксировать, уплотнить Синтез и Огонь внутри. Ну, компактифицировать, другими словами, чтобы внутри возжечься плотностью Синтеза. И в этой плотности Синтеза есть такое состояние: из Синтеза Синтезов выработать Синтез. И вот пред Кут Хуми Фаинь, пред тремя парами Аватаров, вы стоите в зале и, уплотняя, просите там научить, показать, ввести и сами ищите метод. Вообще увидьте, что Синтез – это, вообще, метод, метод действия, когда вы стоите, исполняя, ищите внутри вашим мастерством, разными подготовками вот это пересинтезирование плотности Синтеза внутри, чтобы произошло состояние вот этого звучания реализации и действия с тремя парами Аватаров. Вы для себя просто их зарегистрировали. С этой парой Аватаров, ну допустим там, работал Владомир Стефана, более-менее с Огнём знаком, деятельность Синтеза видна. С Владом Ярославой вообще не было взаимодействия, у большинства группы мы даже не зарегистрировали, может быть, так где-то в стяжаниях были, но вот индивидуальная работа.*

*Кстати, зачем мы сейчас общаемся с Аватарами Синтеза? Чтобы вам непросто… мы соблюли стандарт или соблюдали стандарт, и вы сопрягались с Аватарами Синтеза, а чтобы настроить на индивидуальную работу, потому что проблема всегда заключается в этой индивидуальной отстройке. Она не всегда есть, вот в данном случае мы её не заметили. И Вацлав Ханна, то же самое, там такое знаете, по-моему, состояние* (говорит на украинском языке)*. То же самое здесь было, то есть, то нет, то есть, состояние действия с Аватарами Синтеза. То есть незначительное.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом вот этим плотным внутренним Синтезом четырёх пар Аватаров Синтеза, возжигая у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию пятого явления Синтеза в каждом из нас – Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. То есть то, что вам давали задание: из трёх видов Синтеза синтезировать Синтез, вот следующий ваш, который вы собой сложили.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Владомира Стефану, Вацлава Ханну, Влада Ярославу, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, просто переходим сами. Вот сейчас вот почувствуете, когда вы насытились достаточно большим объёмом Синтеза, вы, в общем-то, сами идёте. То есть, вас ИВДИВО поддерживает, но это больше коллективный выход, нежели индивидуальная фиксация, что вы там встали и должны там зафиксироваться.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, продолжая выявляться в зале Изначально Вышестоящего Отца 17179869185-ти синтез-ивдиво-цельно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три вида Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца частное Воскрешение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тела воскрешения Изначально Вышестоящего Отца в усилении Изначально Вышестоящим Отцом погружённости в работу с Аватарами Синтеза Влад Ярослава, стяжая тематику, специфику Прасинтезной Компетенции частным Воскрешением ИВДИВО-телом воскрешения каждого из нас. И вот реагируем на Отца ИВДИВО-тела воскрешения, чтобы ваша 56 часть отстроилась и отзвучала не просто стяжённым ранее Огнём Влада Ярославы, а вот сама структура ядра или ядер Синтеза отзвучала Отцу ИВДИВО-тела воскрешением. И включилась, как раз, 56 частность, какая? Воскрешение.*

*Молодцы. Вот прямо внутри от тела прозвучало Воскрешение. Вы можете воскреснуть в какой-то мысли, вы можете воскреснуть в каком-то состоянии. Вы сейчас можете воскреснуть в какой-то телесной проживательности, воскреснуть в какой-то телесной координации с Отцом. То есть, вот состояние воскрешения – это не явление смерти. Мы, кстати, на смерть неправильно смотрим. Это даже не смена мерности, это умение поставить точку на одном, чтобы войти в следующее. Просто так называется, состояние смерти. Но вот назовите это воскрешение. То есть, разные процессы вхождения, которые мы с вами нарабатываем телесностью явления.*

*Кстати, Воскрешение не такое простое, как о нём все говорят или думают. И то, что на Воскрешении фиксируется МАИ, это вопрос не в том, что там Метагалактическое Агентство информации, там или Служба Информации, Метагалактическая информация. В том, что сама Цивилизация должна быть настолько воскреснута или воскрешена Отцом информационно Синтезом, чтобы текстом была не просто информация, а в тексте был записан язык Отца, или текст нёс язык Изначально Вышестоящего Отца записями информационного действия.*

*И возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, активируемся Холитическим Синтезом Вацлава Ханны Аватаров Синтеза. И здесь уже возжигаем явление Части Холитическое тело Изначально Вышестоящего Отца. И насыщаемся, или возжигаем перед Изначально Вышестоящим Отцом любые виды компетенции реализации достижения телами в видах материи Изначально Вышестоящего Отца, метагалактических материях: стяжания, стандарты, работу с видом материи Части вашей Монада. И откликаясь Отцу Холитическим Синтезом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся Прасинтезной Компетенцией. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Прасинтез Синтеза всех Компетенций всех частей каждого из нас. И возжигаясь, заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом компетентного роста Прасинтеза в каждом из нас, возжигаясь Праогнём Изначально Вышестоящего Отца, Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого из нас.*

*И вот увидьте, что Прасинтезная Компетенция не вошла вот, как предыдущие виды Синтеза и Огня, в ИВДИВО каждого, хоть оно плотно вокруг вас, зафиксировалась чётко в теле. То есть, вот пробуйте отреагировать на Отца Синтезом телесно. Вот мы это делаем с вами вместе в зале. Главное, чтобы каждый из вас, вот вас 22. Значит 22 Синтез Прасинтезных... 23 Синтез Прасинтезных реакции.*

*И возжигаясь. Вот чуть легче стало или проще стало. Выражаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И вот зарегистрируйте, что значит «выражается», «выражаетесь». Пробуйте увидеть, что Синтез сейчас просто истекает из ваших тел. Вот вы его не сдерживаете, вы его сами не активируете, он просто исходит из тела. Да, мы это долго достигали. Да, какая-то была вот автоматичность, аматичность действий, которые вам знакомы, но не разработаны вами. Вот вы дошли до слияния с Отцом, когда вы просто выражаете Синтез Отца, и он истекает из вашего тела. Вот это такое, источник источника, Синтез Синтеза внутренне. Ну, в общем-то, физически можете попроживать плотность заполненности тела всего, Хум, как части контакта, координации внутренним действием с Изначально Вышестоящим Отцом, и в целом тело, заполненное тем, что Отец даёт Синтезом своих действий с нами. Это как раз и есть Прасинтезная Компетенция – действие Отца с каждым из нас. Этим копится Прасинтезная Компетенция. Так вроде просто, но, тем не менее, действие.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в каждом из нас внутренне возжигаемся взаимодействием, сейчас просто попробуем, вертикального явления между нами, как Омегой Изначально Вышестоящего Отца и между Изначально Вышестоящим Отцом, как Альфа. И возжигаемся вертикалью Синтеза трёх видов Синтеза. Вертикалью Альфа и Омеги в каждом из нас, уплотняя слиянность телом с Изначально Вышестоящим Отцом во внутреннем мире в каждом из нас. Вот то, что мы сейчас делаем, оно важное. Не важно, что вы услышите в теории. Важно, что вы отпрактикуете, и то, что у вас получится в этих вот, очень, казалось бы, простых, но чистых и чётких реализациях, как ваших индивидуальных наработок. Это вот важные вещи, которые происходят на Синтезе, которым мы не уделяем должное значение, но они копятся и входят в копилку наших Компетенций. Вот так она копится, эта Компетенция, то есть, опыт действия, который вы копите внутренне работая.*

*И возжигаясь этим столпом между нами и Изначально Вышестоящим Отцом во внутреннем мире, возжигаемся вертикалью, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца совершенство и эталон стандарта 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем 56-й Стандарт реализации Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО 24-м архетипом Огня, 56-м архетипом ИВДИВО Новой Эпохи в каждом из нас Изначально Вышестоящим Человеком-Отец Изначально Вышестоящего Отца синтез-телом, Планом Синтеза. Это мы всё возжигаемся, всё, что входит в стандарт 56-го Синтеза.*

*Стяжаем 32-й компетентностью Новой Эпохи каждого из нас. Стяжаем Синтез, Огонь, ИВДИВО Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем четвёртую Метагалактическую Ивдивость, как простройку итогового стяжания первого дня. И стяжаем стандарт четвёртой Синтез Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителей итогами второго дня 56-го Синтеза двумя этими стандартами в подготовке к ним. Это не значит, что мы их сейчас стяжали. Мы просто стяжаем подготовку, чтобы разработался этот стандарт в каждом.*

*Дальше, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Архетипической Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ей. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Искру, Искры Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, а значит, стяжаем разработку внутренней чистоты и искренности Синтеза Прасинтезной Компетенции, Холитического тела, ИВДИВО-тела воскрешения в каждом из нас. Возжигаясь, заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Огненную Эпоху 56 архетипа ИВДИВО и ею синтез Искр каждого, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца стандарт эталонного совершенного явления 56-го Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 практики Новой Эпохи стандартом. Стяжаем практику Синтезного Магнита каждому из нас. Стяжаем 64 развивающихся, растущих Инструмента 56-го Синтеза Учителя Синтеза каждому из нас, возжигая Совершенную Компетенцию, это Совершенный Инструмент, Совершенная Компетенция в каждом из нас. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Генезис Прасинтезности синтезом 64 Генезисов в каждом из нас. Стяжаем фундаментальность Аннигиляция Огня 64-х фундаментальностей.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Эволюцию Человека Отца четырёх видов Учителя ракурсом 16 Эволюций Новой Эпохи каждому из нас. Возжигаясь, встраиваемся в это явление.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем тонкий Синтезный Мир четырёх видов Учителя синтезом четырёх шестнадцати Миров Новой Эпохи каждого из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ИВДИВО-развитие Компетенции Синтез Прасинтеза четырёх видов Учителей в каждом из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот попробуйте, сейчас будет последняя позиция, которую мы стяжаем, но отзвучать телом физически в то, во что вы сейчас вошли, Совершенным Эталонным Стандартом 56-го Синтеза. Что-то запомнилось чётко по позициям, что-то не запомнилось, это тоже нормально. Просто отзвучите физически, чтобы, ну такая, была правда в физическом теле, что вы не просто там это где-то голословно взяли, а довели до физики. И просто последний пункт, он про Иерархию, поэтому нужен отзвук физически. Иерархия всегда проверяла делами, а значит физические действия.*

*И мы стяжаем вот позицию Совершенного Эталонного Стандарта Иерархии, 256 Совершенных Частей четырёх видов Учителя в каждом из нас. И возжигаемся всей столпностью явления Изначально Вышестоящего Отца этой вот погружённостью в 56-й Синтез каждым из нас. Внутренней раскачкой частного Воскрешения, Холитического Синтеза, Цивилизационного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 64-ричным явлением 56-го Синтеза нами, собою. И вводим Синтез в воскрешение тела каждого из нас. И вот здесь, не воскрешаемся Синтезом, а пересинтезируем любые этапы воскрешения в нас. То есть, воскрешение имеет этапы. Делаем.*

*И вот ракурсом служения внутренне-внешне, вот развернитесь настолько, насколько вы можете сейчас пред Отцом, чтоб вот не масштабность даже, а больше перспективу выражения Изначально Вышестоящего Отца, чтобы было спокойно внутренним миром. Как раз себя можете сейчас протестировать. Внутренний мир вот этой вот выразимости Отца Ре-, Октавной, Ми-, Фа-, Соль-, Ля-, Си-ИВДИВО.*

*Последний внутренний мир, который мы с вами стяжали, был, по-моему, Фа-ИВДИВО. И держим это состояние внутри. Вот очень, такое есть хорошее выражение, хочется, чтобы вы сейчас запомнили. Хочется, чтобы вы сейчас запомнили и с точки зрения подразделения, и с точки зрения индивидуальной работы, что значит простор и широта действия Синтезом в Отце. То есть, вы не «скукожены» только на себе, а вас сейчас эти вот три часа, ну даже больше, четыре часа, вас Синтез просто расширял, мы там, в общем-то, работали как обычно, но внутри вас Владыка расширял, расширял. И опять вы сейчас расширились на то, что максимально можете. Просто зарегистрируйте. И в этом во всём не вы, ваша ошибка вашего взгляда, не вы, а внутри вас Отец. И вот если Отец становится внутренне в ваше явление ИВДИВО в Дом Отца, и вы Есмь Отец, вот если Отец внутри вашего Дома, он никогда не схлопнется и опять не станет маленьким. Вот это всё было, в том числе приурочено тому, чтобы внутри зафиксировался Отец, и вы потом просто не схлопнулись в исходную точку. Понятно?*

*Голова не болит? Нет. Ну, отлично. Не, ну мало ли, там Отец пришёл, начинает там наводить порядок в вашей голове, начинает рождаться головная боль. Это знаете как шутка: уживается праведное с грешным.*

*Сейчас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, и подготовить каждого из нас на преображение, расширение, если так корректно сказать внутреннего мира Ми-ИВДИВО Октавы Бытия 1.099.511.627.777-ми синтез-явлений внутреннего мира Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас и синтезом нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО зафиксировать в каждом из нас это явление. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот теперь просто сложитесь на такое внутреннее осознание и проживание, что вы пред Отцом стоите только в Синтезе. Вот ничего другого нет, всё в Синтезе, вот вы стоите только Синтезом. Вот запомните, проникнитесь, зафиксируйте, как-то вот для себя это сложите, что для вас стоять в Синтезе, какой он этот Синтез, как вы взаимодействуете с Отцом.*

*И мы разворачиваемся в Синтезе пред Отцом Учителем, то есть, идём от обратного, не в Учителе Синтез развёртываем, а в Синтезе развёртываем Учителя в каждом из нас. А знаете в чём прикол? В том, что в Учителе Синтез развернуть проще, чем в Синтезе развернуть Учителя. Потому что Синтез выступает Компетенцией в Учителя, как в нашу подготовку или переподготовку, мы Учителем же переподготавливаемся, а Синтез это наша Компетенция с Отцом. То есть то, что Отец нам даёт в своей должностной выразимости, это Синтез возможностей, это Компетенция с Отцом, из этого Прасинтез Компетенции. Пока вы честно не увидите, какой вы Учитель в Синтезе Отца бежать некуда. Повторяюсь, Екатеринбург маленький, везде найдём. Шутка. Бежать некуда, но надо просто увидеть, чтобы с понедельника или с завтрашнего дня по-другому работать с собою, как с Учителем.*

*У вас должен быть ориентир не на Екатеринбург, мы это хотим вам сейчас показать, а на ИВДИВО. А у вас столичная местечковость Екатеринбургского угодья, уезда, как угодно назовите, честное слово. Вот честное пионерское! Будда вот в пионере, ну, никогда ж не врёт. Красный галстук. Вы чего? Честное слово!*

*И вы сейчас пока вот с Отцом в этом выражении, сначала Синтез, потом Учитель, вы как раз, сейчас развёртываетесь ориентиром на ИВДИВО. Вот знаете, честное слово, это проблема многих подразделений, многих, если не всех. Только может Москва там с Питером ещё держится ракурсом ИВДИВО, и то, есть попытки свернуться на Москву или на Питер. А вот у вас чёткое состояние, вы работаете только на себя, то есть, на подразделение ИВДИВО Екатеринбург. И вот сейчас за эти четыре часа, всё, что мы делали линейно не линейно, мы вас с Владыкой просто выворачивали на всё ИВДИВО. Вот это неприятно, это нехорошо во внутреннем, но у вас получилось развернуться. Главное, чтобы вы опять теперь не скукожились, опять на Екатеринбург. Почему? Лимит развёртывания на ИВДИВО тоже ограничен. Когда он закончится, будете заниматься этим сами. Ну, в принципе наверно этим вы и займётесь после 64 Синтеза.*

*Я сейчас вас не стращаю. Вы пред Отцом, спросите, чем вам закрепиться, и какой-то такой свежий взгляд стяжайте в Синтезе у Отца, чтобы внутри вот это вот такая: ум, честь, совесть Синтеза не давали вам возврат только на Екатеринбург, а давали вам два взгляда, которые мы вытерли* (говорит о схеме, ранее нарисованной на доске)*. ИВДИВО в целом и ИВДИВО Подразделения, в котором Екатеринбург, как часть, тогда вы начнёте жить Метагалактикой, четырнадцатой Си-ИВДИВО Метагалактикой, а Екатеринбург будет прикладываться, как ваша физическая точка экспансии Синтезом в дань уважения вашему физическому телу. Это очень хороший взгляд. Вы тогда, и правда, будете жить Метагалактиками или Октавой Бытия во внутреннем мире лишь в усилении физически телом, живущим в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, ну, служащим, действующим, компетентно развивающимся. Мы сейчас вас просто выдираем из обывательского подхода только в Екатеринбурге. Выдираем, так: чик, и туда. Ну, как умеем, простите уж. Но делаем. Эх! У Отца спросите. Нет, «не выдираем ли мы», вас уже выдерли, что вам делать, чтобы вы закрепились. Ну, хоть с вами посмеяться чуток. Ещё скажут.*

*Вот Отец в зале говорит: постепенно перестраиваетесь. То есть, я тоже спросила у Отца, Отец сказал: постепенно перестраиваетесь. То есть, есть такое явление, мы же с вами сейчас на горизонте, в том числе Времени, ну, Время 24, но включается в наши действия ракурсом 24-го архетипа Огня. Вы должны уметь давать себе время, но время не тогда, когда оно неконкретно, а время, когда оно конкретно, чёткое время: час, два, сутки, двое, месяц, год, да, там воплощение. Это время, но оно должно быть конкретно. Если нет конкретного времени, начинается разгильдяйство. Всё и вы себя потом собрать не можете. Весь Екатеринбург ваш, ИВДИВО не ваше, нет времени. Ладно, это лирика уже с нашей стороны.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся вот этой вот крепостью Синтеза цельности явления Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом физически. Прямо не оговорились, вот прямо развернитесь ИВДИВО физически, вот как бы, и другого не дано. «Другое» вы сами себе насотворяете. И вот в этом выражении, развёрнутом в Изначально Вышестоящем Доме, распределяем, фиксируем, выражаем всё стяжённое, возожжённое действие с тремя парами Аватаров Синтеза в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Прям, фиксируем ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, зал Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО каждого эманацией распределения Синтеза, устанавливая вот такую чёткую- чёткую плотную сопредельную связь, координацию, взаимодействие, отношение с Изначально Вышестоящим Отцом в координации Синтеза.*

*Далее эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, где Екатеринбург просто исполняет фиксацию физической выразимости Огня в материи Домом Отца. И вот попробуйте сложиться на такую мысль, что Екатеринбург есмь ИВДИВО – ИВДИВО есмь Екатеринбург. Вот Синтез, Огонь, там бурление, концентрацию, Условия, Синтез, который зафиксировали четыре пары Аватаров Синтеза с Кут Хуми Фаинь, попробуйте развернуть в подразделении ИВДИВО Екатеринбург таким двойным режимом: 17179869113 синтез-ивдиво-цельности и ракурсом физически территориально – Екатеринбург с областью. У вас же с областью идёт, да? Ну, вот с двумя областями значит, Свердловская и Курганская.*

*И вот тут вы не просто эманируете Огонь, а вот те условия, которые напахтали с Отцом, вы их 16-рично вводите на две территории, вернее, две области, с центровкой в Екатеринбурге. То есть, Екатеринбург задаёт тон условиям действия развития двум областям в Огне и в Синтезе. Вот выдерните себя сейчас из предыдущих предвзятых состояний, которые для вас были правильные, может быть, комфортные, адаптивные, высокие, ценные для вас, но уже не актуальные. Вот Прасинтезная Компетенция, это вот как раз переключение с того, что может быть высоко, ценно, но уже не важно, на следующее новое, где вы на нуле, вы не знаете, как, но это следующий иерархический уровень.*

*И возжигаясь, следующая эманация в ИВДИВО распределения, в ИВДИВО каждого. В Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Огне мы просто выходим спокойно из практики, оставаясь в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутренне Учителем Синтеза с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в выражении Изначально Вышестоящего Отца внутри. Выходим из практики.*

**1 день 2 часть**

**00:27:25-00:54:25**

# Практика 3. Расширение границы внутреннего мира на Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание Рождение Свыше в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание Образа ИВО Ми-ИВДИВО Октавы Бытия в Монаду. Стяжание Новое Рождение Ми-ИВДИВО Октавы Бытия

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Попробуйте внутри найти поддержку трёх пар Аватаров Синтеза Огнём, и в Огонь вписывается Синтез. Значит, насколько вы заполнены тремя Аватарами Синтеза и тремя Аватерессами, – вот в этом 6-ричном виде Синтеза, включаются Кут Хуми Фаинь, потом добавляется явление умножения, когда у каждого по два вида Синтеза, значит, тогда 12 видов Синтеза, да. И вот возжигаясь 12-рицей внутреннего потенциала Синтеза и Огня в каждом, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим и развёртываемся всей нашей физической группой, командой 56-го Синтеза, 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми в зале.*

*Вот, попробуйте отследить: как встали, быстро ли встали, в форме ли встали, в синтезе ли встали, внутренний Синтез и Огонь, концентрация Аватаров Синтеза, держим – нет, выразили – нет. Возжигаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем, проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, возжигаясь, возжигаясь 14-ти синтез-архетипично-цельно Метагалактически в каждом из нас Учителем 56 Синтеза. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез и Огонь перестройки, вхождения в обновление на внутренний мир Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. И, возжигаясь, просим Аватара Синтеза Кут Хуми не просто вот ввести, организовать, а преобразить, отстроить, ввести, согласовать внутренний рост внутреннего мира 17-ти синтез-архетипично-цельно, на отстройку развития 17-м архетипом, как внутренним миром Архетипических Частей, Синтез Частей, Стать Частей, Совершенных Частей, Эталонных Частей, Базовых Частей, в росте каждого из нас синтезфизически собою.*

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 17-го архетипа Метагалактики Октавы Бытия, на 1.099.511.627.712-ю изначально вышестоящую-ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становясь телесно, в форме Учителя 56 Синтеза каждым из нас синтез-физически собою. И развёртываем пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь синтез-телесность Ядер Синтеза пройденных Синтезов каждому из нас, каждым из нас, по коже, адаптируясь в синтез-телесной выразимости Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас соответствующим ростом компетенции.*

*Просто постойте, вот, пофиксируйтесь, возожгитесь этим видом Синтеза внутренне. Попробуйте зафиксироваться или зарегистрировать как в Си-ИВДИВО, вот 14-й архетип, во внутреннем мире, ну, так, проживается, ощущается, присутствует внутренней силой Компетенций Синтеза. То есть, вот вы стоите в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, вокруг вас среда незнакомая, первый раз, допустим, вышли, мы фактически не фиксировались так. И вот что происходит с вашим телом в адаптации, в усвоении Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот погружаясь в концентрацию с Кут Хуми Фаинь, просто пристраиваясь, адаптируемся.*

*Есть такое хорошее состояние: концентрируясь, насыщаемся Синтезом. Вот вы, когда делаете индивидуальную практику, вы, скорей всего, чаще всего, эти две формулировки проходите быстро мимо, не концентрируетесь и не насыщаетесь. То есть, просто стяжаете, возожгли и ушли или, там, постояли, побыли, ушли. Вот надо обратить внимание на концентрацию, на накопление, на вмещение в тело, тогда для вас этого будет достаточно, чтобы Владыка позволил, или Отец, с кем вы практикуете, чтобы идти дальше. Вот это важно.*

*И мы возжигаемся, вот, себя тестируем. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразовать каждого из нас и синтез нас на рост действия, компетенцию, должностную реализацию каждого из нас Ми-ИВДИВО Октавы Бытия развёрткой, расширением внутреннего мира масштабностью Стандартов перспективного роста внутренне Ми-ИВДИВО Октавы Бытия для каждого из нас. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, фиксируем и стяжаем фиксацию Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, 17-го архетипа, на тело каждого из нас Учителем Синтеза в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, сопрягаясь, стыкуемся, возжигая устойчивость явления Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Бытия нами. Вот здесь надо выразить состояние Ипостасности Кут Хуми и Фаинь, чтобы эта устойчивость физически имела место быть. Мы устойчивы кем? – Кут Хуми Фаинь. Мы устойчивы чем? – Их Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 56 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, синтез нас, на вхождение в этом Синтезе в реализацию внутреннего мира. И проникаясь 56 Синтезом собою, вот, прям ищем, когда Синтез проникается, проникает в нас, мы проникаемся им, мы становимся 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, «мы Есмь» Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вы это уже достигали в предыдущей практике, максимально концентрируем и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь сконцентрировать Синтез Изначально Вышестоящего Отца на нас. И вот дайте какое-то время себе внутри, в зале пред Кут Хуми Фаинь, чтобы эта концентрация, просьба к Аватарам Синтеза, сложилась у вас. То есть, просто регистрируйте, что получается, когда Владыки концентрируют на вас Синтез.*

*И возжигаясь вот в этой проникновенности в глубину, в концентрацию 56 Синтеза, мы устремляемся, углубляясь, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Ми-ИВДИВО Октавы Бытия Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17-го архетипа Октавы Бытия каждому из нас.*

*И вот здесь сложность в том, что на вас сейчас идёт Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. И вот попробуйте, возжигаясь в Хум, вспыхнуть и внутренне возжечься Синтез Синтезом Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. И этим Синтезом пересинтезировать все виды Синтеза, вернее, Синтез Синтеза, от Си-ИВДИВО до Планеты Земля, вплоть до 256 Реальностей Планеты Земля видом организации материи, на которой мы фиксируемся в базовом своём выражении. Только легче, вот, прям, отпустите своё тело, легче, мягче, деликатнее. И стяжаем у Аватерессы Синтеза Фаинь Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, но уже телесной выразимостью Синтеза Прасинтеза Ми-ИВДИВО Октавы Бытия Аватарессы Синтеза Фаинь в каждом из нас, и просим пересинтезировать Синтезом Прасинтеза все виды Синтеза, действующие, доступные или, там, реализованные в каждом из нас, или реализующиеся в каждом из нас и собою.*

*И возжигаясь… вот Аватересса Фаинь, – вы знаете, Виталий говорит, – «устремитесь на большее». То есть, где-то внутри у вас, вы, не надо сейчас искать, не найдёте. Просто попробуйте настолько довериться Аватарессе Синтеза Фаинь, чтобы вот этой её фразой устремиться на большее вы прям погрузились в то, что сказала Фаинь, и ей виднее, куда вы должны устремиться, такая внутренняя вера в действие с Аватарессой Синтеза Фаинь. У нас Вера, какая Часть? – Десятая. Значит, включается какой вид Материи? – Нитика. Значит, внутренняя Нить, как концентрация, выводит вас, как прям вытягивает с Аватарессой Фаинь всей Верой в то, что сказала Фаинь, на то, что было сформулировано. Во, отлично! И фиксируемся. Прям вот телом стоим и переключаемся телесно внутренне, прям до физического тела доводим это состояние, чтобы у вас вот этот, включилось, такой паритет внутреннего к внешней цельности и, возжигаясь, вот этим вот преображаемся.*

*А теперь вместе с Кут Хуми Фаинь пробуем и телесно развёртываемся в Ми-ИВДИВО, чтобы мы там встали Ми-ИВДИВО в телесной выразимости Кут Хуми Фаинь. Все, до одного, никакого спуску, блата и прочих «не могу». Все как один! Хватит прятаться за юбку Фаинь! Хватит, выходим на Синтез Кут Хуми! Во! И вот сами вслушайтесь, тело слушайте, тело слушайте в Синтезе и в Огне. Вот было сказано: выходим на телесную явленность Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Синтеза. Как это для вас внутренне и внешне? Прям кардинальная смена, в том числе, условий, внутренней заряженности тела. Вот это и есть Воскрешение, кстати, переход с одного архетипа в другой – это чистое, чёткое и конкретное Воскрешение. Ничего другого, никаких звёзд с неба, никакой луны ни от кого не надо – сама всё могу. Делайте. Тут чёрную икру предлагают или приносят. Сами, раз, и пошли. Саша такой, наша внутренняя шутка. Хорошо.*

*Просим развернуть и поддержать каждого из нас. И вот если вы сейчас внимательны, такое, чуткость, чувствознание проживания внутри, есть такое ощущение, что вы, на сколько могли, вот развернулись и начинаете охватывать или вмещать Ми-ИВДИВО во внутренний мир. Вот это вот оно и есть, такое первичное вхождение.*

*И мы возжигаем и вспыхиваем собою в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Вот прямо эту формулировку возожгите в теле: возжигая, вспыхиваем собою в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом 1.099.(611)511.627.777-я изначально вышестоящая ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале, продолжая вспыхивать и возжигаться в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия собою, то есть, переходя к Отцу, мы всё время возжигаемся. То есть, вот этот переход от Кут Хуми к Изначально Вышестоящему Отцу, мы возжигаем каждую позицию собою, то есть, ещё 64 раза внутренней возожжённости Синтезом.*

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале. А теперь пробуем пред Отцом развернуться. То есть, встать Огнём и Синтезом, это не развернуться телом. И теперь пробуем развернуться из Огня, из Синтеза всей синтезтелесностью пред Изначально Вышестоящим Отцом. Это вот чудн*о*, смешно, но это реально надо изловчиться, чтобы развернуться телом, ну да. А почему? С одной стороны, пред Отцом сразу же мы становимся телом Огня и Синтеза. А теперь надо встать всей синтез-телесностью, чтобы и Синтез, и Огонь был внутри, а вы стояли вот (хлопает), тело, как биологическим явлением. Как раз же у вас наука Биология в концентрации Жизни, вот вы как раз и познаёте биологичность Синтеза телесностью в Ми-ИВДИВО. То есть, по большому счёту, у вас сейчас научное исследование: биология Си-ИВДИВО в переходе на биологию Ми-ИВДИВО. Это очень серьёзная тема. А биология, это не просто Синтез и Огонь, это Тело, которое биологически должно быть там, действовать, жить, у него должны работать Системы, Аппараты, Частности, Части, и это должно быть ещё внутренним миром этого тела. Развёртываемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем… Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас прося, кому необходимо или нужно, помочь поддержать и всем нам доразвернуть телесную явленность Изначально Вышестоящим Отцом телом каждого из нас в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 56 Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас и синтезу нас 8-ричный в явлении: Образ Человека, Образ Посвящённого, Образ Служащего, Образ Ипостаси, Образ Учителя, Образ Владыки, Образ Отца… Образ Аватара, Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжая восемь синтез Образов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, стяжая восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом, усваивая Образ Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, состоящий из 8-цы реализаций Образов от Человека до Отца в каждом из нас и нами. И возжигаясь, усваиваем.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца вписать 8-ричный Образ Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия в Монаду каждого из нас. Вот поэтому вам очень важно Рождение Свыше, это работа напрямую с Монадой. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот адресуя эту просьбу, фиксируем, просим вписать в Монаду каждого из нас. И проникаясь 8-ричным Образом Изначально Вышестоящего Отца, входим в Рождение Свыше, прося развернуть Образ Человека, Образ Посвящённого, Образ Служащего, Образ Ипостаси, Образ Учителя, Образ Владыки, Образ Аватара, Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца физически на каждом из нас. И проникаясь 8-рицей Образов Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, просим развернуть в Монаде такой же 8-ричный Образ, развернув физически его в каждом из нас собою. И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся стяжённым явлением вписыванием в каждого из нас синтезфизически Рождением Свыше в Монаду 8-ричный Образ Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия ростом внутреннего мира Рождением Свыше каждым из нас Образом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся. Вот какое-то время, минуты молчания, чтобы вы внутри досинтезировали с Отцом и вот усвоили в полноте восемь видов Образов.*

*И ракурсом Монады или Монадой с 8-ричным Образом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия в синтезе всех Частей: Архетипических, Синтез, Стать, Совершенных, Эталонных, Базовых и Цельно-телесно каждым из нас, мы входим в Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом собою. Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить, синтезировать, и Рождаемся Свыше в Изначально Вышестоящем Отце в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, Изначально Вышестоящим Отцом, и так, и так, каждым из нас.*

*Вот это вот внутреннее Рождение Свыше, которое сейчас происходит у вас внутри, оно не влечёт за собою внутреннюю тишину, то есть, вот внутри, наоборот, Синтез, ну как-то вот так вот, напахтывает внутренние мысли, какие-то связки, концентрации, осознания, глубину. То есть, если внутри вот это бурление присутствует, – это как раз Монада начинает впитывать восемь разных Образов, и внутри начинают связываться разные виды 8-ричного Синтеза, которые фиксируются внутренне.*

*Мы могли перейти и на 16 Образов, но нам с вами нужно вначале освоить восемь Образов. Потом, как только вы адаптируетесь и попробуете развить Монаду ракурсом Рождения Свыше, а Образы развивают Монаду. То есть, тот Образ, который вы несёте, как Компетентные в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, сказывается автоматически на Образ в Монаде. Понимаете? Поэтому Образ и Подобие. То есть, вы держите Образ Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Рождения Свыше, в принципе, в каждом архетипе. Вы несёте собой этот Стандарт. Ну, Юсеф Она, понятно, что, но вы как Подразделение, в это тоже включаетесь в разработку. В этом и есть, кстати, вот действие Проекта Человека, что вот как раз в Монаде идёт концентрация Рождения Свыше ракурсом Образом Изначально Вышестоящего Отца. И вот отстраиваясь, перестраиваемся Образом Изначально Вышестоящего Отца, Образами в Монаде. Преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся им, фиксируя Синтезом Изначально Вышестоящего Отца внутреннее достижение вот Рождением Свыше усваеванием Образа, Образов Рождением Свыше в каждом из нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и просим расширить границы каждого из нас с Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, – это вот последние границы, которые, по-моему, у нас были, – на Ми-ИВДИВО, Соль-ИВДИВО Метагалактики на Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, каждому из нас и синтезу нас, расширив границы ИВДИВО всей команде Служащих Подразделения ИВДИВО Екатеринбург, и каждому из нас конкретно, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Волей Изначально Вышестоящего Отца, Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, Любовью Изначально Вышестоящего Отца, Творением Изначально Вышестоящего Отца, Созиданием Изначально Вышестоящего Отца, Репликацией Изначально Вышестоящего Отца и Жизнью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, каждому Компетентному и, в целом, Планетарно Метагалактически Октавному Человечеству Планеты Земля прецедентом нашей просьбы расширения границы внутреннего мира до Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас Рождением Свыше Образом Изначально Вышестоящего Отца, и Образом Изначально Вышестоящего Отца как Цельным явлением Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.099.511.627.776 Оболочек, Сфер ИВДИВО явлением Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас на нас.*

*Каждому из нас стяжаем расширение границ внутреннего мира. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.099.511.627.777 Синтезов, возжигаясь, преображаясь ими. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и на это количество Синтеза стяжаем 1.099.511.627.777 ядер Огня Ми-ИВДИВО Октавы Бытия с фиксацией соответствующей Оболочки Сферы ИВДИВО на данное ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия с выражением соответствующей изначально вышестоящей ивдиво-октавности Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, впитываем, перестраиваемся итоговым расширением внутреннего мира.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.099.511.627.776 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем следующее Новое Рождение Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас и синтезу нас, стяжая 1.099.511.627.776 ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия с фиксацией соответствующих Оболочек ядер Сфер ИВДИВО каждым из нас. И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, входим в Новое Рождение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаемся Новым Рождением Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца в зале развернуть каждого из нас в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия внутренним миром каждого из нас Новым Рождением. И возжигаемся ядрами Огня Ми-ИВДИВО Октавы Бытия 1.099.511.627.776-ти цельно, развёртываемся и просим развернуть Отца и сами развёртываемся внутренним миром Нового Рождения с Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. И выстраиваем течение Синтеза внутреннего мира. Проникаясь, насыщаемся внутренней широтой, масштабностью, усваивая Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот попробуйте в зале здесь физически сконцентрироваться на Отца, как на центровку, вот такого Источника, Источник источника Синтеза для нас, как во внутреннем мире зафиксировать Отца собою, так и пред собою вот фиксировать Отца концентрацией Синтеза. И вот прям возжигаемся, возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Рождением Свыше и стяжаем явление каждого из нас в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, вот тут этот принцип «Один за всех и все за одного». Стяжаем явление каждого из нас в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, Новым Рождением вспыхиваем, с фиксацией новых границ на 1.099.511.627.776-ричное явление в границах ИВДИВО 1.099.511.627.776-ти изначально вышестояще ивдиво-октавно. И возжигаясь, преображаемся. Просто побудьте в этом. Просим Изначально Вышестоящего Отца соответствующим переводом ИВДИВО каждого из нас, развернуть ИВДИВО каждого из нас в ИВДИВО Октавы Бытия на, опять же, 1.099.511.627.776 изначально вышестояще ивдиво-октавно, с расширением каждого из нас на 16-архетипическую Цельность Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, синтезу нас, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот уже в объеме Рождения Свыше, Нового Рождения, границ внутреннего мира в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Вот заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на эту реализацию. Делаем. Ещё практика не заканчивается, ещё долго чего будете делать сейчас. У вас сегодня день практических возможностей.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот ищем внутри с Отцом, пред Отцом, фиксацию Синтеза во внутреннем мире, вот чтобы им возжечься, и не Отец в нас это возжигал, это понятно, а и мы вот во внутренней активации возожгли пред Отцом то, что стяжали до этого, то есть, ну хотя бы насколько это получается. Вспыхиваем Синтезом.*

*Вот давайте усвоим такую вещь раз и навсегда: если мы делаем какую-то практику с Изначально Вышестоящим Отцом, у кого мы учимся этой практике? Правильно, у Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому, никаких мыслей «завершить, перезавершить» быть не может. Отец вас обучает. Если Ведущий молчит, значит, вы стоите и учитесь у Отца и перенимаете у Отца опыт, подготовку, концентрацию, Синтез, возможности, спрашиваете, действуете, просто включаетесь, вбуриваетесь в действие с Отцом. То же самое с Аватарами Синтеза, любая практика – это любая учёба.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, усваиваем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Однородный Синтез, состоящий из, и вы догадались, 1.099.511.627.776 ядер Огней Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжая теперь Однородный Синтез, усваивая Однородный Огонь Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия в синтезе 1.099.511.627.776 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. И развёртываясь Новым Рождением, Однородным Огнём с ядрами Огней и Однородным Синтезом с Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Метагалактически собою, потому что мы Си-Ивдивно телесны частями архетипическими, поэтому Метагалактически собою. Возжигаясь, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца в этом преображении и стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, фиксируясь концентрацией Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Рождением, Новым Рождением Ми-ИВДИВО Октавы Бытия пред Изначально Вышестоящим Отцом в Однородном Огне, в Однородном Синтезе в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем следующий объём Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, держа развёрнутое, преображаясь, являем Изначально Вышестоящего Отца, входим в преображение всем стяжённым, возожжённым, действующим в каждом из нас, прося Отца досложить, доработать, сформировать, реализовать, войти в любые виды и синтез реализации каждого из нас по Плану Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезтелесностью явления Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим зафиксировать, записать всё, что мы не до конца расшифровали, осознали, исполнили в практике, для последующей доработки и углубления в каждом из нас. И стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, возжигаемся им.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот, посмотрите, с Изначально Вышестоящим Отцом, по бокам от Отца, чуть ближе к нам стоит Аватар Синтеза Кут Хуми, слева от нас, справа от Отца. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь справа от нас, слева от Отца.*

*Вот, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и благодаря Аватаров Синтеза за поддержку, реализацию, возможности, стяжаем закрепление в Рождении Свыше Образом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО, Новым Рождением в объёмах ядрами Синтеза и Огнями в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, внутренней состоятельностью Однородным Огнём и Однородным Синтезом в каждом из нас. И возжигаясь, насыщаемся.*

*И вот нам вначале с вами этой практики внутреннего мира, от Владыки в зале звучала цель, вот на что сконцентрировать или направить внутренний мир. И сейчас, когда мы уходим уже из зала, уже практика закончилась, и заканчивается, тоже от Владыки Кут Хуми в зале слышен такой внутренний вопрос: «над чем вы будете работать во внутреннем мире Синтезом вот этой вот организации процесса?»*

*Пока вы пред Отцом и Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вот, или спросите, какую цель вам поставить, такую вышнюю цель, – помните, у нас Виртуозный Синтез, как виртуозность явления Отца, такое вышнее состояние Синтеза, – или услышьте, что видят в вас, чтобы вы это начали достигать. Только не отрицайте то, что слышали или там, то, что у вас внутренне звучит. И просто согласуйте тогда вот цель, которую вы слышите. Их может быть несколько, но есть главная цель. Она требует согласования с Отцом и с Аватарами Синтеза. Если вот там что, чтобы вы не сомневались, вы можете попросить доработать эту цель в ночной… в ночном служении, в ночном Синтезе, в ночных действиях, чтобы она стала более осознанной и практически применимой, эта цель.*

*Может быть, так, немножко, сейчас будет банально, но мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале Ми-ИВДИВО Октавы Бытия за то, что условия Образа и Подобия наших предыдущих накоплений сложили условия, что в нынешнем физическом воплощении мы сознательно знакомы, служим, имеем честь служить и действуем с Аватарами Синтеза Кут Хуми и с Изначально Вышестоящим Отцом. Понятно, о чём речь идёт? И вот за это нужно внутренне поблагодарить. То есть, не каждому из нас в этом физическом воплощении выпадает честь служить, работать и ещё и восходить под руководством Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящего Отца. Вот это уровень, кстати, компетенций, который нужно осознавать и ценить, тогда бросового отношения к Синтезу не будет. Вот я специально в конце практики вам сказала, когда вы уже расширили внутренний мир, уже и Новое Рождение и Рождение Свыше произошло, и вот вы уже в контакте с Кут Хуми Фаинь глубиной внутреннего мира, и вот эта вот открытость не только Сердца. А это, кстати, к Розе Сердца относится, чтобы сработала Аматика, как матрицы ваших накоплений слиянностью Синтезом, если слиянность это Сердце, Синтезом, Огнём ИВДИВО с Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И благодаря, – никакой чувствительности, ну там, слёз и прочее, ранимости не должно быть. Профессиональная компетенция внутренней благодарностью, что вот осознание такое есть, спасибо, идём дальше. Всё.*

*Мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца.*

*Минутку, объяснение, вот. Помните, мы, когда стяжали расширение внутреннего мира, мы попросили планетарно метагалактически октавно всем служащим и человечеству Планеты Земля. Как только сейчас у вас зарегистрировался вот этот вот взгляд, что вы в этом физическом воплощении служите напрямую с Кут Хуми, напрямую с Изначально Вышестоящим Отцом, без каких-либо там последствующих, вы напрямую в действии, то фактически внутренний мир когда расширился на просьбу компетенций вплоть до человечества Планеты Земля, вы таким нелинейным образом как его физические представители, дали прецедент физическому осознанию ментальности действий на планете Земля, что сейчас каждый человек на планете Земля напрямую с Изначально Вышестоящим Отцом, ну, по компетенции, естественно, и с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Где как не в вашем подразделении ракурсом Монады и Образов Отца или Образа Отца, это включить? Только у вас.*

*Другими словами, если вы внутри не будете уважать то, с кем, как и чем вы служите и работаете, вы это неуважение будете реплицировать всем по планете Земля. Почему? Если один святой будет в городе, город будет спасён. А вы носите Огонь и Синтез, даже больше, чем Свет и Мудрость. Поэтому вот тут надо пересмотреть ваш подход в действии с Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом. Я серьёзно, вполне серьёзно.*

*Благодарим. Возвращаемся синтезфизически, но не спешим выходить из практики. Возвращаемся, развёртываемся вначале Образом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия и конкретно Рождением Свыше Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Далее, развёртываемся внутренним миром 17-ти синтез-архетипично цельно, возжигая границы с объёмами сфер 1.099.511.627.776 сфер внутреннего мира границ ИВДИВО вокруг каждого из нас Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Далее, развёртываемся Новым Рождением в организации Однородного Синтеза, Однородного Огня в каждом из нас и в синтезе нас 1.099.511.627.776-ти синтез цельно Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас Новым Рождением.*

*И возжигаясь этой фиксацией синтезфизически телесно, концентрируемся, возжигая явление Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и вместе с Отцом и с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь распределяем, эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вот проживите вашу самостоятельность в распределении Синтеза, даже не друг между другом или собою, а вот вы сами как единицы в распределении Синтеза и Огня, вот стяжённого, возожжённого, достигнутого, полученного. Прямо вот распределяю, возжигаю Образ Изначально Вышестоящего Отца, вами действующий.*

*У вас сейчас больше идёт эманация каким образом? – Образом Посвящённого, Образом Человека, Образом Учителя. Это всё фиксируется в распределении, то есть, вы набиваете, таким образом, руку внутренней эманации или распределения. Если Монада привыкнет всё время распределять Огонь Образом Человека, вы не ощутите разницу между Образом Аватара, Образом Отца, Образом Посвящённого, Образом Учителя, и всё время будете распределять Образом Человека. Вы не понимаете разницу, поэтому ищите для себя сейчас, пока вы в этой вот новизне: как, значит, с точки зрения Высшей Школы Синтеза одномоментно всей восьмерицей Образов распределять Синтез и Огонь вот в усвоении в ИВДИВО. Крепче стали, сильнее стали, Огонь распределился, вот ответная реакция обменного процесса Огня и Синтеза пошла, тело укрепилось, Огонь усвоился, могу дальше эманировать в ИВДИВО подразделения – следующая эманация пошла также одномоментно цельно, Однородным уже Синтезом и Огнём. Включается Новое Рождение на видах Синтеза и Огня, тоже распределили 1 триллион 099 миллиардов, ты-ты-ты-ты-ты, видов Синтеза и Огня в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО каждого, в ИВДИВО Екатеринбург.*

*Далее, цельность распределения итогового выражения ИВДИВО в целом Должностной Компетенцией. И вот здесь уже последняя такая фиксация, момент: и фиксируем, в целом охватываем Планету Земля. И вот в этой эманации в целом вокруг Планеты Земля концентрируем не сферу внутреннего мира Ми-ИВДИВО, не-не-не-не-не. А просто концентрируем собою, как столичные представители подразделения ИВДИВО Екатеринбург, Столицы Империи Планеты Земля, выражая Владомира Стефану предыдущей практикой в реализации, прямое физическое служение с Изначально Вышестоящим Отцом, Отцу – делами, Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь – делами физически каждым из нас. Вот возжигая субъектность Огня и Синтеза предметно-практическим, предметно-практической такой системностью действия каждым из нас. Вот это можно назвать: такой зов физически Посвящённых к Посвящённым, к Служащим, к Ипостасям, которые, если есть на Планете Земля, вот чтобы эта фиксация от нас пошла по активации внутреннего мира. И любой вышестоящий внутренний мир включает любой нижестоящий внутренний мир, как часть. То есть, если мы отстраиваемся сейчас с вами на внутренний мир Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, все внутренние миры, то, что мы когда-то достигали: Истинная Метагалактика, Высокая Цельная, Изначально Вышестоящая, Метагалактика Фа, она открывается, как часть. То есть, получается, что все внутренние миры, четырнадцать, шестнадцать, будучи в семнадцатой – это такое проявление внутреннего мира Ми-ИВДИВО. И в каждом из этого, из этих архетипов внутренний мир внутренне обретает вот эту силу Синтезом, чтобы вас услышали, познали, сконцентрировали. Поэтому есть принцип «каждому по сознанию».*

*Вот, кстати, рост компетенции растёт исключительно через действия сознательности в коммуникациях, в сопряжении, в исполнении, в каком-то действии. Это как раз состояние уровня сознательности. И итогово распределяем Синтез и Огонь.*

*Кстати, можете обратить внимание, несколько… вы же всё-таки Монада, а Отец давно-давно, лет, наверное, десять назад, распределял всем жителям Планеты Земля Монады. И вот сейчас вы в Монаду стяжали восемь Образов, и вы сейчас начали распределять внутренний мир. Вот на планете есть несколько сильных Монад, которые не пришли в Дом Отца, но они живут на Планете Земля, и они чувствительны. Вы можете увидеть такие столпы такого внутреннего Огня внутреннего мира с их какой-то подготовкой, которые отреагировали сейчас на ваше распределение. Вот это называется настоящий зов. Не так, когда «а мы просто вовсюды эманируем», ну, так, образно, не конкретно. А вы конкретно эманируете, и вы, как Монада, должны чётко понимать, что если вы эманируете, ваша фиксация Огня идёт откуда, где Монада? – В голове. Значит, у нас работать должно Хум в голове, чтобы чёткое пошло распределение Синтеза в охвате там, ты-ты-ты-ты-ты-ты-ты.*

*Сейчас просто не говорю, чтобы, это не ваша тематика. Кому нужно, сами додумаете. Есть такое явление, сказать недосказав, надо – поймёте сами, не надо – не поймёте, пройдёт мимо. Это очень правильно, вы на этом учитесь. То есть, вы сами себя стимулируете понять: вам дано это, расщелкнуть этот орешек, или вы ещё не выросли.*

*И вот, соответственно, когда мы фиксируемся сейчас в этой организации восьми Образов, укутывая Планету Земля, можно было видеть, что несколько подготовленных компетентных человеков, у которых Монады активные их творчеством действия, отреагировали на этот вид Синтеза. И чем сильнее вы будете вот в наработке Огня ракурсом Психодинамики, тем быстрее их движение по пути дойдут до Дома Отца. Поэтому в Психодинамике важно Движение и все 64 Частности. То есть, другими словами, то, что в ИВДИВО слабо приходят новенькие, – вопрос к вам. Знаете, почему? Вы слабо психодинамичите и пинаете Движение, чтобы их ноги, руки, голова, умы и желания устремились в Дом Отца. Я сейчас вас, причём, не упрекаю, просто объясняю, как работает схема действий. То есть, всё настолько взаимосвязано, что если вы где-то здесь профилонили, не включилось состояние ядра Огня, которое бы толкнуло какое-то условие движение, которое бы ушло в явление движения аппарата тела или системы телесного опорно-двигательного аппарата, и Посвящённый просто не пришёл или, наоборот, пришёл.*

*Начните с вашего подразделения. Растеребите Психодинамикой Частности, чтобы к вам начали приходить. Но вы должны, прежде всего, сами перестать бояться Синтез, чтобы он для вас не был страшным. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**1:41:10-1:48:22**

# Практика 4. Вхождение подразделения ИВДИВО Екатеринбург в Столицу Империи Планеты Земля формированием Столичного представителя Ми-ИВДИВО Метагалактики ростом Посвящённого

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, цельностью первого дня 56 Синтеза. Синтезируемся, возжигаем концентрацию явления Владомира Стефаны, Кут Хуми Фаинь в каждом из нас Синтез Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Воскрешением Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Правоскрешением Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Переходим и развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми...*

*Давайте пойдём в Ми-ИВДИВО Метагалактику 67.108.800-ю, что у нас там? Что у нас в Ми-ИВДИВО, какое выражение видов организации материи? Ха-ха-ха! Нет, цифры правильные.*

Из зала: – Изначально Вышестоящие…

*Изначально Вышестоящее, что? ИВДИВО…*

Из зала: – Цельность.

Из зала: – Октавность.

*Цельность! Октавность выше, в Октавной, в Октаве Бытия. Нет, мы идём в 10-е выражение, в 10-й архетип.*

*И, развёртываясь перед Аватаром Синтеза Кут Хуми в Ми-ИВДИВО Метагалактике. В Метагалактику, в Ми-ИВДИВО Метагалактики мы идём. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем развёртывание, вхождение Синтеза, Огня, Условий подразделением ИВДИВО Екатеринбург, возжигаясь Аватарами Синтеза Юсефом и Оной вхождения в Столицу Империи Планеты Земля, как целого явления Синтезом Столичного выражения, ростом у Изначально Вышестоящего Аватара-Ипостась Изначально Вышестоящий Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь, заполняясь, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтезом Прасинтеза Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Владомиром Стефаной. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Ми-ИВДИВО Метагалактики 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом с Аватарами Синтеза Владомиром Стефаной, укутываемся Синтезом Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение территориально ИВДИВО подразделения Екатеринбург, как на одно из Столичных представительств Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в цельной Столице Империи Планеты Земля постепенным ростом ИВДИВО Екатеринбурга в представителя Столичности ИВДИВО Империи Планеты Земля. Это может быть десятилетиями, столетиями, то есть, период мы не обозначаем, просто просим у Отца вот Столичный рост подразделения Екатеринбург, подразделения территории, то, что мы вам рисовали. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Владыка Кут Хуми говорит: вот Свердловская область и Курганская, чтоб вы чётко просили эти две территории ввести в это явление, с количеством жителей. Вы же знаете количество жителей? Вот с количеством жителей. И, возжигаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вначале обновляемся на вот такую Столичную цельность, взаимоорганизацию, воссоединённость, Служение, действие, Жизнь, Созидание, Творение, Репликация Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во всех формах и видах Столичного выражения.*

*И, возжигаясь* *Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся. Возжигаемся условиями Столичного явления ИВДИВО Екатеринбург территориально. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, у Аватаров Синтеза Владомира Стефаны Цельность вхождения подразделения ИВДИВО Екатеринбург в Столицу Империи Планеты Земля первым этапом вхождения в формирование Столичного представителя Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас ростом Посвящённого. Вот в Ми-ИВДИВО формирует, формируется выражение Посвящённого Метагалактическим Синтезом.*

*И для Октавной Метагалактики, где фиксируются все жители Планеты Земля, да, Ми-ИВДИВО, это какое – внутреннее состояние. Соответственно, закладывая эти условия в Ми-ИВДИВО, мы закладываем внутренний рост Столицы Империи Планеты Земля, ростом Посвящённого Октавно Метагалактически в каждом гражданине и Человеке Планеты Земля Октавно Метагалактически. И, возжигаясь, преображаемся. Стяжаем Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, преображаясь тремя видами Синтеза, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Владомира Стефану.*

*Возвращаемся в физическое выражение из Ми-ИВДИВО Метагалактики в данный зал, фиксируемся физически в данном зале.*

*И, возжигаясь, развёртываем Синтез и Огонь, вот, первичное вхождение подразделения ИВДИВО Екатеринбург в цельность Столицы Империи Планетой Земля каждым из нас представителем физическим подразделения ИВДИВО Екатеринбург.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**1день 2 часть**

**01:49:46-01:53:11**

# Практика 5. Стяжание четвёртой метагалактической ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 17.179.869.184 Компетенций Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца метагалактической ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза

*Мы синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем просто Компетенции Метагалактические и идём уже домой. Переходим в Си-ИВДИВО, развёртываемся на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности, развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четвёртую метагалактическую ивдивость Изначально Вышестоящего Отца Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас итогами первого дня 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца четвёртой метагалактической ивдивости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем четвёртую метагалактическую ивдивость Изначально Вышестоящего Отца ростом Компетенции Изначально Вышестоящего Отца Синтезом подготовки Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, наделяемся четвёртой метагалактической ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, насыщаемся 17.179.869.184 Компетенциями Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждой метагалактической ивдивости Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Компетенций Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца метагалактически, метагалактической ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою. И возжигаясь, развёртываясь Компетенциями – метагалактической компетенцией восьмой, Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Просим зафиксировать, вызвать нас на ночную подготовку сегодня, между двумя днями 56 Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим, развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики в 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно. И, развёртываясь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез, Огонь, Условия ночной подготовки, переподготовки, Служения, Компетенции, дорабатывания глубины каждой практики, каждой тематики первой части сегодняшнего дня и потом практикования Синтеза. Прося закрепить Внутренний Мир, концентрацию Столицы Империи Планеты Земля подразделения ИВДИВО Екатеринбург и действием с Аватарами Синтеза во внутреннем росте Внутреннего Мира ракурсом Образов Нового Рождения и Рождения Свыше в каждом из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь ночной подготовкой, переобучением, внутренним Служением, мы благодарим Аватаров Ситнеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся синтез-физически в данный зал. Эманируем всё стяжённое, возожжённое. И выходим из практики итогами сегодняшнего дня. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**01:49:22-02:29:58**

# Практика-тренинг 6. Стяжание Розы Огня Сердца Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, организацию синтеза активации явления 4 294 967 296 Частей Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО. Стяжание Мы Есмь Разума в центре головного мозга синтезом 448 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Огненного Тела Синтеза 34 359 738 368 видов стандарта Огня в Тело Учителя Синтеза, фрагмент Огня стандарта Изначально Вышестоящего Отца. Тренинг с Розой Огня Сердца Учителя Синтеза

*Мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза в каждом из нас. Прямо вот сознательно пробуйте возжечься первым днём Синтез, любым видом Синтеза, Огня накопленным внутренне, вторым Огнём Синтеза, как раз, завершающийся третьей частью, а значит, частью Аватара, частью Воли, частью духа. А значит, внутренним пространством и глубиной Синтеза, которая накоплена в каждом из нас. И возжигаясь, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, устремляемся на активацию быстрой способности стяжанием Розы Сердца внутренним восстановлением, Синтезом, Огнём, возможностями, потенциалом Розой Сердца.*

*И возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, входим в Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь, переходим 17 179 869 120-ти синтез-ивдиво цельно. Развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно. Облачаемся сознательно в форму Учителя 56-го Синтеза.*

*И вот не просто проговорите, что вы там одеваетесь и стоите в форме. Вспомните, что форма это определённый объём Огня. Значит, когда вы утверждаете, что вы стоите в форме, по вашему Телу развёрнут Огонь 56-го Синтеза и форма поддерживает внутреннее содержание вот этой глубины Огня внутри Тела, как форма, как некая созидательность возможностей, абсолютность телесного явления Тела в зале. И форма во внешней организации со средой, именно средой Синтеза ИВДИВО, Организации Кут Хуми Фаинь, Синтеза ИВДИВО, явлением ИВДИВО Отца сферой Дома внутренней и вовне. И вот мы этим творимся, созидаемся формой устойчивость прямо пред Аватаром Аватарессой, чтобы не сбежать куда-то в нижестоящее выражение архетипичности, а чётко стоять и собою выражаться с Аватарами Синтеза.*

*И мы возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Просто возжигаемся в Теле. А теперь синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь тем синтезом, который внутри действует в нас. Вот попробуйте включиться от обратного. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося преобразить каждого из нас и синтез нашей группы на стяжание явления Розы Огня Сердца Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики синтезом 17 179 869 184 лепестков вида Огня Изначально Вышестоящего Отца. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить, развернуть Прасинтезную Компетенцию каждого из нас мерой внутреннего взрастания вопросов по компетенции, по совершенству действующих в нас явлением Розой Огня Сердца Учителя Синтеза каждому из нас и синтезу нас. Прося Аватара Синтеза Кут Хуми вот запараллелить рост, стяжания, процессуальность взрастания Прасинтезной Компетенцией Розой Сердца Учителя Синтеза.*

*И вот проникаясь, открываемся. Внутренне почувствуйте реагируемость на просьбу, которой мы обратились, в которой мы обратились к Аватару Синтеза Кут Хуми и к Аватарессе Синтеза Фаинь. То есть, какой-то ответ Огнём, ответ Синтезом, ответ Мыслью, ответ каким-то состоянием. Вот что Аватары фиксируют вам в ответном действии.*

*И возжигаясь, проникаемся Прасинтезной Компетенцией Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Розой Сердца синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем поддержку стяжания Розы Сердца Учителя Синтеза Си-ИВДИВО у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО. И возжигаясь, закрепляемся.*

*Вот если вы так слышите Тело своё вот в реакциях, попробуйте увидеть, насколько крепко в Теле держит вас Огонь. Вот есть такая крепость Огня, особенно в ногах. То есть, Владыка мне показал на ноги, я потом начала смотреть – и у вас по ногам идёт такая крепость Синтеза и крепость Огня. То есть, своеобразная устойчивость присутствия Телом пред Аватарами. Вот поднимите Огонь с ног по всему Телу в зале, чтоб Огонь и Синтез дошёл до головы. И вот повозжигайтесь пред Владыкой Кут Хуми Огнём в голове в поддержке формы тела на Теле, формы Учителя 56-го Синтеза естественно. И вот по закрепляйтесь этим, чтобы как знаете, Владыка говорит: такая устойчивость в Теле родилась. То есть, устойчивость всегда исходит из объёма Огня в Теле. Нет Огня – нет устойчивости. Есть Огонь – есть устойчивость. Вот запоминайте это.*

*И мы возжигаемся этой крепостью устойчивости проникновения Синтеза и Огня в Теле, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим, прямо вот держим эту устойчивость, только не привязываемся к ней. Такая лёгкая психодинамическая фиксация. В зал к Изначально Вышестоящему Отцу 17 179 869 185 синтез-ивдиво цельно. Становимся, развёртываясь крепостью Огня и Синтеза Телом Учителя телесно и, значит, пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вот прямо встали, зарегистрировали, отреагировали. Проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Просто сопрягаемся с Отцом, проникаемся, открываемся Отцу. Если Роза Сердца это наше выражение Сердца, некая такая сердечность к возжиганию Отцом.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Прося так же Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики развернуть стяжание и поддержать в стяжании каждого из нас, помочь стяжать Розу Сердца Учителя Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики ростом Частей Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас и каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Розы Огня Синтеза Сердца Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО. И проникаясь, возжигаемся.*

*Вот здесь вы можете столкнуться с тотальностью Синтеза Розы Сердца Учителя Синтеза. Такая тотальность в теле. Ищите, не фиксируйтесь на предыдущий опыт, это моветон. Любая Прасинтезная Компетенция это следующая новая, на основании того опыта, который был до этого. Но вы не ищите старое, вы ищите новое, новое проживание, новое чувство, новую реакцию Тела, новый опыт в практике сейчас. То есть, даже по-другому стоите, по-другому проникаетесь, по-иному следующим порядком дальше развивающим вас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 179 869 184 лепестка, явлением 17 179 869 184 видов Огня каждому из нас и синтезу нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 179 869 184 капли Синтеза на каждый лепесток Огня и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца зерцало лепестков Огня Розы Сердца каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас становлением лепестками, видами Огня 17-ти миллиардами, капель Синтеза на каждом лепестке Огня в вершине и с цельностью основания зерцала в лотосе Огня Розы Сердца каждому из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть в каждом из нас, сотворить в каждом из нас явление Розы Сердца Изначально Вышестоящего Отца и сотворить явление зерцала 17 179 869 184-ричную явленность лепестками Огня с каплями Синтеза на каждом лепестке. И становимся всем Телом на зерцало Розы в центре лепестков Огня босиком.*

*Прямо попробуйте вообразить, вы встали на зерцало. Это овальный диск. В основании зерцала введены лепестки Огня, они прямо видятся лепестками. Огонь движется в каждом лепестке. Если вы поднимете взгляд выше – лепесток большой, в рост или высоту всего вашего Тела. На основании лепестка, он такой заострённый, заострённая вершина – капля Синтеза. Именно капля, не ядро Синтеза, капля Синтеза. Лепестков 17 миллиардов, они идут не одним кругом, а слоями. То есть, так много слоёв, они между собой, их много, много, много, они взаимопересечены, как пазлы. И вот они исходят из зерцала, окутывают вас. Лепестки не закрыты, вы можете видеть Отца. То есть, ваша голова и уровень взгляда вершина лепестков. Ну, может, лепестки чуть выше, но вы, они так полуоткрыты, вы видите Отца.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и в зерцало Розы Огня Учителя Синтеза стяжаем 32 печати, стяжая 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, вот сначала вспыхиваем Телом и этой вспышкой, возжигаясь, развёртываются нами 32 печати на зерцало под б****о****сыми ножками. То есть, мы стоим, не зависаем прямо на зерцале и в толщине зерцала, хотя зерцало очень тонкое, там несколько микрон, но вот в глубине, в толщине этих микрон развёртываются 32 печати, одна печать над одной. То есть, таких 32 вертикали, 32 иерархические печати Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь. Продолжаем возжигаться 32-мя Синтезами и стяжаем координацию Синтеза 32 печатей с 32-рицей Аватар-Ипостасей, с 33-й Аватар-Ипостасей по 64-ю Аватар-Ипостась, возжигая явление Синтеза, от физичности Человека Планеты Земля до Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице печатей каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся. Возжигаемся теперь всем Телом стоя на зерцале и всем синтезом Частей в каждой печати.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем организацию синтеза активации явления в каждом из нас Синтеза 4 294 967 296 Частей Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Метагалактики, организацией Розой Сердца 17 179 869 184 Огнями синтеза действия Телом в каждом из нас. И сопрягая, возжигаем плотность явления Частей Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО ростом Розы Сердца Си-ИВДИВО в каждом из нас.*

*И вот прямо проникаемся, возжигая всё Тело Синтезом и Огнём. Прямо вот, что хотите с собой делайте, стоя на зерцале. Прямо вот войдите в возожённость Тела. Не бойтесь сгореть, вы не сгорите, просто вот вы должны гореть Синтезом настолько, чтобы каждая клеточка, каждая часть, каждый спин был пронзён Огнём Розы Сердца. Правильно пронзён.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываем 32 печати Изначально Вышестоящего Отца зерцалом Розы. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Мы Есмь Разум в центре, в оджасе головного мозга. Синтезом действия уже синтезируемся и стяжаем 448 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, координируясь Мы Есмь Разума в центре головного мозга синтезом 448 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца. Это 64 Аватар-Ипостаси, 192 пары Аватаров Синтеза. И возжигаясь, заполняемся Мы Есмь в головном мозге каждого из нас, возжигая концентрацию 448-и Синтезов в каждом из нас. Это не должно вызывать напряжение. То есть, какая-то плотность в голове, но не напрягающая нас. И вот возжигаясь, вспыхиваем Мы Есмь Разумом в центре головного мозга. И синтезируясь с Хум изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на выверенность, сопряжение, координацию, общение, Синтез с каждой из 448, с каждым явлением Изначально Вышестоящего Отца из 448 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца в оджасе головного мозга Мы Есмь с каждой Аватар-Ипостасью, Аватаром Синтеза, Аватарессой Синтеза. И возжигаясь, заполняя всё Тело от головы до ступней ног 448 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в Розе Сердца, возжигая 448 Синтезов, в Мы Есмь каждого из нас Си-ИВДИВно метагалактически.*

*И насыщаясь, прямо увидьте, что сейчас мы ещё Тело стяжаем в Розу. Вот это состояние выводит вас за предельность, вводя в Си-ИВДИВО с Изначально Вышестоящим Отцом Телом. Это то, что было сказано до этого, что Роза даёт нам архетипичность следующего явления, чтобы со временем мы разработались там телесно. Вот эти вот 448 Синтезов и Огней с Аватар-Ипостасями, Аватарами Синтеза вводят в Огни Розы Сердца 17 миллиардов. Вот это вот Компетенцию достигать того, что сейчас было сказано. Вот прямо перестройтесь на это. Это не когда-нибудь завтра, это не послезавтра, это уже сейчас. То есть, вы по итогам этого действия, вот вы уже созревшая единица в этом стяжании. Вы в это вошли, другого не будет. И вот прямо проникаясь, стойте в Розе, не ждите следующего. Вот будьте в усвоении Мы Есмь явлением 448-и Синтезов Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, чтобы Разум, головной мозг, внутреннее действие Истины, Мудрость Огня, Мудрость Синтеза, Синтез включил минимально базовый Генезис, как внутреннюю практику в Теле, так и максимальный Синтез, как внутреннее достижение этим. Хорошо. Отлично.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, этот процесс продолжается, но мы идём дальше. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Огня Синтезом 17 179 869 184 Огней Изначально Вышестоящего Отца Аватар-Ипостасей, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждому из нас. И развёртываемся Телом Огня в Розе Огня Сердца Учителя Синтеза каждым из нас.*

*А теперь вот сопрягитесь с тем новым обновлением огненного действия Тела, которым вы стоите на зерцале и продолжаете сопрягаться или выражать собой Синтез и Огонь Аватар-Ипостасей, Аватаров Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом. То есть, познакомьтесь, это не новое Тело, мы стяжали Огонь преображения Тела Огнём. Вы, тот, который стояли, но обновление Огня привело к преображению Тела. В общем-то, вот познакомьтесь с собою внутренне, каким Огнём вы сейчас действуете, какой вы в Огне, как вы реагируете, как вы думаете, как вы смотрите, как вы погружаетесь, вот что происходит с вами. Попробуйте максимально расслабиться физически, вот отойти от непонимания, там не глубины, каких-то зажатостей, скованностей. И вот максимально физическим Телом отдаться вышестоящему Огню, заполняясь им и преображая вплоть до физического Тела.*

*И вот стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в этой раскрепощённости огненной. Стяжаем Огненное Тело Синтеза 34 359 738 368 видов стандарта Огня в Теле Синтеза каждого из нас. Это 17 миллиардов на 17 миллиардов приводит к видам внутреннего стандарта 34 миллиардам видов стандарта в каждом из нас в Огненном Теле. И возжигаясь в Огненном Теле стандартом, ещё раз 34 359 738 368 стандартов в Огненном Теле Учителя Синтеза стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь, развёртываясь, устаиваясь в этом объёме стандарта.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем фрагмент Огня стандарта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся. И становимся укреплённостью Тела Огня на зерцале Розы Сердца. Возжигаемся сознательно 17 179 869 184 видами Огней.*

*Вот прямо делайте. Вы стоите, Огнём стандарта возожглись, внутри 34 миллиарда стандартов, Тело в активации Огней. А теперь сознательно возожгите все 17 миллиардов Огней в лепестках. Вот как получается. Можете покрутиться вокруг своей оси, методично, плавно оборачиваясь, смотреть или разворачиваясь, двигаясь там по часовой стрелке, смотрите на активацию возжигания лепестков. Возжигаются они все разом автоматически, но просто вы двигаетесь вокруг своей оси, можете просто посмотреть, как они горят, как они разгораются, насколько они активируются вот в этом, воспламенённости Огня. И зафиксируйте эти лепестки в Огне с каплями Синтеза наверху на своё Тело, то есть, внутренне увидьте, как от каждого лепестка течение Огня идёт на Тело и от Тела идёт Огонь на лепесток. И пойдёт такая взаимокоординация: лепесток координируется с Телом, лепестки с Телом, Тело с лепестками. От того, насколько вы возжигаетесь, возжигаются лепестки, от того, насколько лепестки возжигаются, возжигаетесь и вы. И возжигаемся под стопами ещё и 32 печатями. Вот реагируем 32 печатями на 17 миллиардов Огней. Вот именно реагируем в огненном Теле, а внутри записан Синтез стандартов.*

*Можете там опустить подбородок, посмотреть на своё Тело Огненное, какое оно, чем живёт, вот даже в этих первых минутах синтеза с Отцом. И впитывая этот опыт, вводим в физическое Тело, как синтез наших реализаций. Вот каждая печать, от каждой печати идёт по минимуму одному импульсу в Тело. И попробуйте пронзиться 32-я печатями, 32-я импульсами.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца активировать, оживить действие и оживить деятельность Розы Огня Сердца Учителя Синтеза в каждом из нас в разработке и применения Частей Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО в Си-ИВДИВО Метагалактики Розой Сердца в каждом из нас. И проникаясь, преображаемся аматизируемся, при необходимости, в Розе Сердца дорабатываем, как видит Изначально Вышестоящий Отец Си-ИВДИВО в этапах преображения нужные действия с Отцом.*

*Кстати, знаете, вы сейчас чему можете поучиться? И переучиться – возжигаться Огнём, вот именно Роза очень хорошо переобучает действовать Огнём и Синтезом. Вот прямо переобучает, а не только помогает усваивать лепестками Огонь, но она и переобучает внутренне Тело, которое стоит внутри Розы, переобучает действовать. То есть, возьмите сейчас, например архетипичность 14-ую Телом в действии Огнём. И попробуйте обучиться действовать 14-ти архетипично в активации Огня в восприятии Отца, в общении с Отцом, в аматизации действия, в пронзании каждого импульса, каждой печати 32-рицы. У вас есть какие-то цели, у вас есть какие-то задачи, есть какие-то проблемы. Нормально. И вот сейчас в этой проблематике, в Плане Синтеза, ракурсом печати, поперестраивайтесь на правильное, нужное горение, с точки зрения 14-го архетипа Си-ИВДИВО, во внутренних ваших действиях: по вашим целям, по планам, по устремлениям, по каким-то проблематикам или по задачам, которые для вас важны. И попросите Отца какие-то устаревшие матрицы, сложности аннигилировать сейчас в Розе Сердца, прямо сплавить, сжечь. И обновляясь, прямо насыщайтесь новизной матричной функциональности. Попросите Отца оживить ваши действия: оживить психодинамически, оживить жизненно, оживить деятельностью Розы Огня, синтезом Огня. Вот чтобы ушла там скованность, невидение, неслышание, мало активность пережглась, внутренне включился какой-то потенциал, задор, там не знаю кайф, устремление, желание, чтоб вам хотелось познавать, изучать Синтез, а главное реализоваться в нём. То, что мы говорили важное для цивилизации реализация.*

*И возжигаясь в каждом в синтезе, просим Отца переплавить какие-то устаревшие тезы Синтеза и дать возможность сложению Синтеза и Огня новизной тез внутреннего синтеза действия с Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Отца компактифицировать определённый эффект синтеза цельности сложенный нами в матричности новых условий.*

*И прямо вот, ну, может так сложно, но, тем не менее, спросить у Отца: вот к чему готовиться дальше? Не сухари сушить, а к чему готовиться дальше, вот к какому плану, к какому действию, к какому условию, к чему готовит Роза Сердца. Вот в печатях импульсами это чётко передаётся, к какому устремлению, к какой задаче, куда идти дальше, как действовать дальше. И вот то всё от чего вы устаревшего освободились, там пережигается, переплавляется, вот это вот сейчас ответы Отца, они очень здорово внутренне побуждают вас на следующее, что вы это слышите от Отца, ну, максимально напрямую.*

*И вот проникаемся тезами Прасинтезности такого нового формата, стяжённого здесь и сейчас у Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся тем, что сказал Отец в Огненном Теле, в 32 печатях, в синтезе сопряжения Мы Есмь в головном мозге, в лепестках Огнём 17 миллиардами. Просим ввести каждого из нас и синтез нас в Прасинтезную Компетенцию Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и развернуть в новом времени новой эпохи минимум на 262 164 000 лет в подготовке активации Временем Воскрешением Силой Огня Розы Сердца Си-ИВДИВО Метагалактики Учителем Синтеза в каждом, вот прямо в такой формулировке. И прямо отследите, что с вами происходит в этой вот реакции на процесс. Очень классно. И мы возжигаемся, преображаемся Прасинтезной реализацией.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17 179 869 184 Прасинтезности ростом Компетенции Учителя Синтеза в Розе Сердца Си-ИВДИВО Метагалактики. И заполняясь, включаем Розу Сердца, вспоминая, что Роза Сердца усваивает любой объём Огня, помогая нам внутри восстановиться, укрепиться, развернуться. И вот просим Изначально Вышестоящего Отца, усваивая 17 миллиардов Прасинтезностей зафиксировать эту активацию Телом Огня в Розе Сердца в усвоении. И распределяем 17 миллиардов Прасинтезностей в 17 миллиардов лепестков, возжигая Огонь в каждой матрице лепестков. И запускаем процесс работы Розы Сердца на вырабатывание Огня и Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики в усвоении действий, там реализаций, возможностей, подготовке в каждом. И вот постойте, посмотрите, что происходит с вашим Телом. Вот что выстраивается внутри, что рождается, что формируется.*

*И возжигаясь этим, мы возжигаемся Мы Есмь и попробуйте учитывать присутствия, присутствия, да, 448 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца в вашей жизни. Вот Мы Есмь явление реализации 448 это по максимуму Иерархов в жизни каждого из нас в Розе Сердца. И вот Мы Есмь Изначально Вышестоящий Отец, Мы Есмь Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь, Мы Есмь Аватары Синтеза Юсеф Она, Мы Есмь Аватары Синтеза по Должностной Компетенции. Понятно?*

*И вот пробуйте увидеть, что на основании того, в чём вы Есмь, на это преображается материя. Вот мы сегодня говорили там о Метафизике, о Фатике, о Матике, о Сиаматике. Вот на Мы Есмь преображается материя. Мы сегодня говорим о Холитике, Холитической Метагалактике, холитическая материя. Мы Есмь Холитика, как цельность Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезной Компетенцией. Вот как это для вас в Розе Сердца.*

*Чуть-чуть ещё, вы себя должны вот чуть-чуть поднажать. Вот я, просто мы с Владыкой говорим вам какие-то формулировки, а вы стоите в Розе, она усваивает. И вы прямо смотрите, отслеживаете, какое слово что включаем, какой Синтез что проявляет, какие мысли приходят, как включается это в реализацию на физике, насколько со настроены, синхронизированы физическое Тело с вышестоящим, насколько идёт перетекание Синтеза и Огня в физическом Теле развёртыванием Розы вокруг вас. И вот пробуйте отследить, насколько на Розу реагирует преображающаяся материя. Вот даже ваше физическое Тело – это материя. Преображается Роза, преображается материя, значит, преображается ваше физическое Тело.*

*И мы говорили, что Роза это поддержка концентрации Отца собою фиксацией Мы Есмь в Розе Сердца. Вот попробуйте сейчас осознать, насколько вы Розой Сердца фиксируетесь поддержкой Отца и с другой стороны поддерживаете концентрацию Отца внутри себя объёмностью действия Розы Сердца в Огне. То есть, как только почувствуете, что вы потеряли концентрацию Отца, быстро возжигаете Розу Сердца 17 миллиардов лепестков, становитесь Телом на зерцало, возжигаетесь Мы Есмь в голове. Сливаетесь с Отцом и просите Отца максимально восстановить вас после каких-то ну, вот состояний, где вы потеряли отцовское выражение, потеряли человеческое лицо, всяко может быть. То есть, вот это состояние любой потери восстанавливается преображением в Розе Сердца. Это очень действенно, такой инструмент как наша с вами Часть в Сердце, организация Сердца.*

*Вот Отец в зале встал, посмотрел на вас, ну, понято что обращается к вам и говорит вам такое слово: «Достаточно». Вот вы вошли в это, вот почувствуйте, когда Отец сказал, и вы внутри плотность ощутите полноты, плотность полноты того, что вы делали. И вот поверьте, что вы сейчас не просто учились, там обучались, копили опыт, а вы ещё и делали! То есть, мы с вами как Компетентные, у нас с вами практика не уходит далеко от теории, а теория не уходит далеко от практики. Всё идёт параллельно.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Компактифицируем Розу Сердца Огня Учителя Синтеза Си-ИВДИВО в Тело каждого из нас. Развёртываемся синтез-физически, переходим из зала Изначально Вышестоящего Отца в данное физическое Тело, в данный зал, развёртываемся всем стяжённым, Розой Сердца, 17 миллиардами Огней в лепестках вокруг нас. То есть, развёртываем Розу Сердца физически.*

*И вот словите себя на состоянии, как вы вернулись и развёртываете Розу вокруг своего физического Тела, как вы на неё реагируете. Вот по большому счёту очень утончённое со пересечение и встраивание физического Тела на сопряжение с Розой Сердца. Какая-то сейчас доля секунды и Роза опять свернётся и зафиксируется в Теле, уйдёт во внутреннюю компактификацию.*

*Вернувшись на физику, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое, достигнутое, развёрнутое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, распределяя, фиксируем, выражаем. В подразделение ИВДИВО Екатеринбург 17 179 869 113-ю синтез ивдиво-цельность и в ИВДИВО каждого из нас Учителем Синтеза итоговым действием с Розой Сердца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И этим распределением Синтеза и Огня выходим из практики.*

**2 день 2 часть**

**00:42:10-01:22:50**

# Практика 7. Стяжание фиксации и разработанности Прасинтезной Компетенции Новым Временем на 262 миллиона 144 тысячи лет. Преображение углублением времени Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя.Стяжание Времени эпохи Метагалактического развёртывания и явления Учителя Синтеза синтезом 14-ти Архетипично, Времени Синтеза, Времени Огня. Стяжание реализации временных возможностей в целом человечества, землян Планеты Земля. Стяжание Ядра Времени Прасинтезной Компетенции Учителя Синтеза Си-ИВДИВО, Личного, Индивидуального и Синтез-Времени Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас.*

*Помните, если вы сейчас сконцентрируйте внутренний взгляд на возожжённый Огонь, вы увидите, как у вас внутри бурлит Огонь Времени. Вот мы ещё не вошли в практику, вот мы сейчас с Владыкой напахтывали условия, просто вас отвлекали, переключали на какие-то смыслы, там, другие формулировки, а внутри у вас включалось состояние Огня Времени. Просто посмотрите, как внутри вы бурлите Огнём Времени. То есть, Время – это материя, вот запомните, Время – это материя, материя видами материи. И чем больше видов материи вы постигаете частями, телами в организации, тем большем временем вы управляете. Это материя Огня, в которой вписан Синтез, возжигайтесь этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим и развёртываемся, в устремлении вития воскрешения Времени и времён: Личного времени, Индивидуального времени каждого из нас Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 17 179 869 120-ти синтез-ивдиво-цельно. Развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца во Времени ИВДИВО, в среде Воскрешения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в организации явления Синтеза Кут Хуми и Фаинь, организации явления Синтеза Воскрешения Владомира Стефаны, каждым из нас, и возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и возжигаем явление фундаментальности Времени в каждом из нас 24-й Частностью, развёртываясь в форме Учителя 56-го Синтеза, возжигая любые объёмы Огня Времени Учителя Синтеза, возжигая любые объёмы Огня Синтеза Ипостаси Синтеза, возжигая все объёмы Огня Служащего Синтеза, возжигая все объёмы Времени Огня Посвящённого Синтеза и возжигая все объёмы Времени Человека Синтеза каждым из нас.*

*И синтезируя собою шесть, минимально, временных явлений Синтеза Огнём в каждом, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Вот, прежде чем начнёте включаться в процесс Синтеза, попробуйте: замрите и вот почувствуйте неспешность раската Времени внутри. Вот, если до этого практики были такие: скоростные, чёткие, сжатые во Времени, в Огне и в Синтезе, то вот сейчас у вас состояние размеренности, где размерность, это мера Огня, которая очень чётко включается во Времени. И чтобы наработать Время, необходима размерность, как внутренняя, минимально размышление во Времени, ментальная, аматическая, Условие, чтобы можно было поразмышлять, попрактиковать, дать время. Вот настройтесь, только не расшириться, вот именно настроиться и войти в масштабность. И вот настраиваемся на перестройку временных явлений Воскрешением сменой Огня, сменой вития Времени, Прасинтезной Компетенцией каждого из нас. Вот прям внутри у Владыки Кут Хуми, внутри попросите это. То есть, вы сами можете сформулировать сейчас какую-то просьбу на основании общего контекста, который мы вам предлагаем. И вот наша задача, чтобы мы сейчас в практике настроились на, ну так скажем, Эпохальное Время, которое бы работало в каждом из нас. Вот записи Духа, записи Огня Прасинтезностью во Времени, были усилены, прям усилены, именно Время усиливает эти записи.*

*И мы проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И вот, заполняя тело Синтез Синтезом, вспомните, что ваше тело, это сосуд, именно сосуд, объём, в котором Время. Заполните Огнём и Синтезом Время внутренних условий Частей. Причём, это будет явление условий Частей в физическом теле Учителя Синтеза в каждом из нас, где у вас включается особенность явления 4.194.967.296 Частей Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Метагалактики, Синтез Части или 256 Архетипических Частей Си-ИВДИВО Метагалактики. И прям, насыщаемся, проникаемся, погружаемся. Может быть, сейчас расфокусируется взгляд, расфокусируется восприятие, там, проживание. Суть не в этом, суть в том, что вы концентрируете это на себе, собою, телом Учителя погружаетесь.*

*И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести в форматирование на новое Ядро 56-го Синтеза новой Компетенцией Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ядром физического Времени, стяжаемого нами. То есть, Время попробуйте увидеть ядерно, поэтому мы сказали, что Время максимально практично и материально. То есть, Время, это субстанция, и это иллюзия – не видеть Время, как субстанция, что Время, это фиксация такой, физичности: есть Время, – есть физичность.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление каждого из нас в новом выражении Празинтезной Компетенции с развёртыванием новых для каждого из нас Прасинтезных реализаций нам, нами. И возжигаясь явлением Нового Времени Изначально Вышестоящего Отца в действии на каждого из нас, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми фиксацию и разработанность Прасинтезной Компетенции Новым Временем, ну минимально или срединно на явление столетнего периода, вернее, ну, столетнего, тысячелетнего периода эпохи. И в максимуме своём Прасинтезной Компетенции Нового Времени на 262 миллиона 144 тысячи лет. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, преображаемся в целом эпохальностью физичности, с включением вития Времени и эпохальности событий, условий, действий каждым из нас и с каждым из нас происходящим явлением. Что происходит сейчас в служении, в компетенциях, в устремлении каждого из нас, синтезом нас, и в целом. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 17.179.869.184 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося углубить внутренние качества Компетентного служения Прасинтезностью обновлением Времени Личного, – личным Ядром, Индивидуальным Ядром Времени Прасинтезной Компетенции в каждом из нас, и углубить время Человека, углубить время Посвящённого, углубить время Служащего. Просим углубить время Ипостаси, просим углубить время Учителя в каждом из нас. И заполняясь 17.179.869.184 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся. И вот прям, слушайте или отслеживайте разворачивание новых вариантов матричных взаимосвязей или новых вариантов огненных взаимосвязей, временем в каждом из вас – то, что вы сейчас стяжали у Кут Хуми, прям оно развёртывается в теле. Только не контролируйте, а просто отдавайтесь физически, чтобы встроиться в вышестоящее явление телом Учителя Синтеза и просто познать, изучить, исследовать, подействовать в том, что вы исполняете.*

*И возжигаясь, возжигаемся действующим эффектом цельности, возжигая Синтез, как Суть Изначальной Огнематерии Тезами, осмысляем, воскрешаемся в Новом Времени в Синтезе Кут Хуми Фаинь. Вот тут уже можно включить Воскрешение, давайте, прям воскрешаемся Новым Временем, осмысляя новую материю шестью – пятью видами Синтеза, действующими в нас. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми заполнение Тезами Огнематерии в каждом из нас, преображаясь на новое явление.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально вышестоящего Отца 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезом нашей группы в Си-ИВДИВО Метагалактике. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Время эпохи Метагалактического развёртывания и явления Учителя Синтеза каждому из нас синтезом 14-ти Архетипично Си-Ивдивно-Цельно. Проникаясь, стяжаем Время Синтеза, Время Огня – два вида времени, Время Синтеза и Время Огня, – каждому из нас и синтезу нас. Стяжая развёртывание Метагалактической Эпохи Синтеза Учителями Синтеза в каждом из нас на 262 миллиона 144 тысячи лет с новым витиём эпохи, витиём сплетения временных событий, связок, стыковок, реализаций Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И реализации временных возможностей в целом человечества, землян Планеты Земля, в каждом из нас и синтезом нас, как представителей.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с его Хум, Хум каждого из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим, если на то есть Воля, Взгляд, Синтез Изначально Вышестоящего Отца – разрешить противоречия, преодоления, какие-то междуусобные сложные состояния нивелировать, разработать, разобрать, разрулить, вывести, завершить любые предыдущие витии, узлы, стыковки явления предыдущих времён. Это вот то, что мы говорили: когда что-то там насозидали в предыдущей жизни, в этой встречаемся, начинаем между собой там что-то выяснять – вот это попросите разрулить. То есть, как раз сейчас вот есть такое хорошее состояние вашей открытости с Отцом, мне вот, наша просьба была в целом, а теперь можно индивидуально попросить завершить противоречия, развязать какие-то узлы противостояний Волей Изначально Вышестоящего Отца, тем, что мы входим в Новое Время Прасинтезной Компетенции и, фактически, устремляемся воскреснуть в Новом Времени с Изначально Вышестоящим Отцом – поэтому можем попросить Право завершить, распаковать любые сложные явления, узлы и потенциалы. И возжигаясь Отцом… Тогда, если попросили индивидуально, – послушали индивидуально, что скажет Отец. И просим переплавить любые сложные узлы взаимодействий явлением потенциала Прасинтезной Компетенции, то есть, другими словами, чем больше вы будете разрабатывать собою Часть Прасинтезная Компетенция, тем больше узлов предыдущих противоречий, предыдущих каких-то проблем будет пережигаться и переплавляться самой, самой… самим действием этой Частью. Вот это увидьте, пожалуйста, это очень важно, то есть, Часть становится действенная в помощь ваших внутренних каких-то достижений и реализаций. Чтобы вы вообще каждую Часть видели как инструмент Отца Синтеза и Огня в достижении того, что Отец записал в Синтез, в Огонь и Условия.*

*И возжигаясь, преображаемся и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца одновременное явление, такой, виртуозности, мастерства, управление, владение, разработку применения Времени Новой Эпохи Компетентным Служением, Творением, Созиданием, Жизнью, Репликацией, Любовью, Мудростью, Волей и Синтезом в каждом из нас, – мы сказали не по порядку, а сказали так, как по Огню шло, в перечислении, – в каждом из нас реализацией Жизни Планетой Земля Си-ИВДИВО Октавно-Метагалактически каждым из нас. Вот это, кстати, важно. И возжигаясь, прямо вот уст****а****иваетесь в этом, усто****и****тесь в этой формулировке. Возжигаемся реализацией. И просим* *Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать вот подобные виды действия Времени, Условий Планеты Земля действием Экспансии нас в всеобъемлющих границах Октавной Метагалактики, или от Октавной Метагалактики до Си-ИВДИВО Метагалактики, и далее во владении Архетипами, 32-мя, Огня, 32-мя Архетипами Материи внутренним ростом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ареалом обитания Человека Октавной Метагалактики нами. И проникаясь* *Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Временем Новой Эпохи.*

*Вот если вы сейчас внимательны к своему телу, вы можете увидеть, как через или сквозь ваше тело проходит Время М е т а г а л а к т и к. То есть, прям видно, что через тело сквозят Метагалактики. Это не Космос, это именно Метагалактики. Вот это вот состояние – Человек Прасинтезный, овладевающий, овладевающий, владеющий Временем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Ну вот, я по себе это вижу, значит, как ведущая группы, отслеживаю и вас. Вот посмотрите в центровку своего тела, это в Хум можно видеть, вот в Ядре Хум, которое в центре груди, это в целом в грудной клетке, в Чаше, Чаша Огня, Синтеза Огня. Так.*

*И, возжигаясь, проникаемся. Мы синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и стяжаем Ядро Времени Си-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас, синтезу нас, Прасинтезной Компетенции, действующей в нас. И вот, прямо, вмещаем в тело Ядро Времени Прасинтезной Компетенции физически собою. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, заполняемся всем телом Учителя Синтеза Ядром Времени Прасинтезной Компетенции. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца, а теперь развертываем в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом Ядро Времени витиём новых Условий Учителем Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики* *Изначально Вышестоящего Отца, Ядро Времени собою телесно. И вот, просто стойте и отслеживайте, вникайте, смотрите, понимайте, осмысляйте, как это, стоять в Ядре Времени т е л е с н о. Ядро Времени Прасинтезной Компетенции. Может быть, сейчас сложно, вплоть до того, что как будто вы выскакиваете из этого процесса. Это просто ненаработанность, поэтому останавливайтесь, возвращайтесь. Так. И проникаясь, развёртываясь, входим в новые Условия собою. Так.*

*Сейчас вот, пока делайте. Пока вы встраиваетесь в новые условия Времени, такая формулировка: попробуйте осознать, что вы не просто явители Отца в разной Компетенции, а есть другая формулировка – представители Отца в любых видах экспансии нас и в действующем выражении ИВДИВО на сейчас, вот вы представители Отца, то есть, вы Есмь Отец. Это очень важно и ключево для Времени внутренних Условий. То есть, Отец в каждом из вас п р е д с т а в л я е т с я. И фактически, взаимодействуя друг с другом, Отец взаимодействует в каждом из вас, и вы взаимодействуете с* *Изначально Вышестоящим Отцом. Вот здесь слово «взаимодействие» корректно, потому что идёт взаимное действие вас с Отцом, и Отца с вами. Развертываемся.*

*И далее, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Прасинтезную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца явлением ракурса 184-й Архетипической Части каждому из нас и синтезу нас, в синтезе физически собою.*

*И возжигаясь, развёртываемся Прасинтезной Компетенцией в каждом из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим* *Изначально Вышестоящего Отца переключить каждого из нас на Новое Время реализаций Прасинтезности в Компетенции каждого. Вот прям такая формулировка: переключить на реализацию Прасинтезности в Компетенции каждого. Просящему даётся. Попросите от всего сердца, от всех Частей, искренне, а не формально. Так. И укутываясь просьбой к Изначально Вышестоящему Отцу, стяжаем Новое Время реализации Прасинтезности в Компетенции каждого из нас Э п о х о й, стяжая 262 144 000 лет, начиная поэтапную реализацию Времени Прасинтезной Компетенции в каждом из нас, и каждым из нас****,*** *здесь и теперь. И возжигаемся представляющимися возможностями Синтеза решением* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*Ну-ка-ча, хватит кайфовать. Не-не-не, закрыли глазки, там всё делаем, это я просто вас, чтоб вы чуть взбодрились там. Это Тренинг Синтеза. Практика стяжания, всё нормально, но вот, чуть-чуть бодрячком там, чтоб вы начали понимать, чё получается, что делаете, чтоб потом можно было что рассказать физически. Так. И, прям, погружаясь, теперь развёртываемся Прасинтезной Компетенцией.*

*А теперь просим Отца что сделать? – переключить Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца, чтобы у вас сложились Условия, сложилось Время, сложились возможности, сложились ситуации, обстоятельства, там, ещё что угодно. Сами сформулируйте, чтобы это начало физически складываться и реализовываться, и вы не откладывали в долгий ящик, а начали в максимально ближайшие сроки. И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез на эту просьбу.*

*А теперь увидьте, насколько вы самостоятельно, напрямую у Отца стяжаете Синтез и им действуете. Вот это вот тоже важно, чтобы укрепить вашу самостоятельность или внутреннее такое действие Синтеза, когда вы не избираете, чем вы будете действовать, а действуете по факту. Так.*

*И преображаясь, просим* *Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на действие Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Личное Время Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжая Личным Временем* *Изначально Вышестоящего Отца внешнюю реализацию* *Изначально Вышестоящего Отца и Синтез его нами. Прям проникаемся, впитывая, попробуйте увидеть, в чём разница Личного Времени. Что оно вам несёт, даёт, какое оно? Что оно значит, в чём оно компактифицировано? И стяжаем личную реализацию Времени Синтеза, Синтез-частей Ля-ИВДИВО Метагалактики Учителем Синтеза каждым из нас. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4.294.967.296 видов Личного Времени Учителя Синтеза ростом Синтез-частей в Ля-ИВДИВО внешней реализацией. Это, кстати, классно. Вот такой объём Личного Времени по Частям, Синтез-частям Учителя Синтеза. Прям, впитываем этот объём в тело Учителем Синтеза. Так.*

*Возжигая, вникаемся во внешнее витиё личным применением, то есть, вы, никто другой, это личное действие. А личность развивается Генезисом, то есть, вашей практикой Личного Времени во внешнем применении, так, прям наступившей Эпохой, вашим, вашим действием в этой Эпохе, вашими шагами, вашими решениями, вашими задачами. То есть, вот от ваших личных поступков складывается это витиё ростом Учителя Синтеза. Хорошо. И возжигаясь, преображаемся, усваиваем.*

*Сейчас будет стяжание Индивидуального Времени, но Отец сказал дать вам время, физическое. Попробуйте сейчас в зале, вот как пойдёт, именно как пойдёт, подействуйте пред Отцом Личным Временем. И попробуйте посмотреть, что у вас включается на вот эту вот, смысл – как пойдёт, подействовать Личным Временем. То есть, что вам сейчас внутренне по наитию исполняется, вот не хочется исполнить, а что вами исполняется. Что значит подействовать Личным Временем с Отцом? Вот просто подумайте, вы перед Отцом, что бы вы сейчас сделали? Это вот по принципу Будды, представьте, что у вас всё есть, у вас сейчас есть Личное Время. Телом подействуйте Личным Временем с Отцом, и вот то, на что вы побежите, первое, в действии, подействовать, то и ваше в Личном Времени, значит, вам с этим нужно работать. Очень хорошее такое, и практика классная. Зд****о****рово.*

*А говорите, вы никакие, никакие. Если на вас, раз и наехать, а потом вас ввести в правильное состояние, с вами ещё ого-го, что можно сделать. Ну? Что-то сделали? Потом расскажете, что. Только это внешнее действие, то есть, вы в зале что-то сделали внешне с Отцом, или, там, обратились к Отцу, поговорили с Отцом, это же внешнее, что-то обсудили. Так. Остановитесь вот в том, что вы делали, привели себя, ну, в такой, надлежащий порядок группового действия. Возвращаемся в строй, вот мы стояли там линией Огня, возвращаемся в строй.*

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом. Вот зарегистрируйте, как это: вы сейчас подействовали и теперь вернулись в строй. Почувствуйте плечо команды, плечо друг друга, рядышком, такую, групповую фиксацию, она отличается от индивидуальной.*

*И синтезируемся с Хум Изначально* *Вышестоящего Отца, стяжаем Индивидуальное Внутреннее Время каждому из нас, в каждую Часть Учителя Синтеза. Стяжая 17.179.869.184 Огня Синтеза Времени Индивидуального каждому из нас в 256 Архетипических Частей Си-ИВДИВО Метагалактики Учителя Синтеза каждому из нас. И заполняясь, насыщаясь, развёртываем Личное Время внешне, Индивидуальное Время внутренне 17.179.869.184-мя Огнями Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца в Индивидуальном Времени в каждой Части Учителя Синтеза нас. И вот, прямо увидьте, что каждая Часть – это стопроцентный Синтез Отца, такое Ядро Огня – каждая Часть, 256 таких вот Однородных Цельных Ядер Синтеза Архетипических. И в каждую из 256-ти Архетипических Частей Си-ИВДИВО Метагалактики Учителя Синтеза вошло Время Изначально Вышестоящего Отца. И мы возжигаемся, стяжая 256 Архетипических Времён, 256 видов Архетипического Времени Си-ИВДИВО Учителем Синтеза каждым из нас.*

*Это новое, прям вообще-вообще. Мы ещё не вырабатывали Время Архетипическими Частями. И стяжаем у* *Изначально Вышестоящего Отца, и просим записать в каждую Часть Архетипическую Учителя Синтеза Си-ИВДИВО Архетипическое Время Си-ИВДИВО ростом Новой Эпохи Цельностью 262 144 000 лет внутренним Витиём Индивидуального развития Временем и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И погружаемся, возжигая Ядра Времени, Личного и Индивидуального. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Индивидуального Времени в каждом из нас, погружаясь в возжигание двух Ядер Времени, Индивидуального, Личного. И проникаемся этим Временем. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и погружаемся в Учительское явление* *Изначально Вышестоящего Отца Личным Временем вовне, Индивидуальным Временем внутри, стяжая Целое и Цельное Время, то есть, Синтез-Время* *Изначально Вышестоящего Отца. Вот оно не внутреннее, не внешнее, не Личное, не Индивидуальное, а Синтез-Время, каждому из нас Учителем Синтеза.*

*И вспыхивая Ядром Личного Времени* *Прасинтезной Компетенции, возжигаемся Ядром Индивидуального Времени Прасинтезной Компетенции. И возжигаемся Синтез-Временем Прасинтезной Компетенции в каждом из нас, развёртываем Новое Время и реализацию его нами по Плану или Условиям Цели, которые Отец ставит перед нами. То есть, можете сейчас в зале прям услышать: или Цель, или какие-то пункты, на что вас наставляет Отец. Ну вот, там, фиксирует, говорит, что нужно исполнить или сделать.*

*И возжигаясь Синтезом, р а з в ё р т ы в а е м с я Новым Временем в реализации. Возвращаемся синтезфизически, и развёртываемся в физическом теле концентрацией Синтеза Синтез-Времени, Личного Времени, Индивидуального Времени в каждом из нас. Прям, вот, пробуйте из зала Отца вернуться Временем Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Это вот, такое хорошее тотальное проживание. Если нет его сейчас, оно наступит чуть позже. То есть, вы ещё раз можете вернуться вот в это действие в практике с Отцом, доработать какие-то нюансы, и ещё раз погрузиться, попросить, чтобы вас разработали уже Аватары Синтеза в этом направлении.*

*И возжигаясь, преображаемся. Так. Развёртываемся синтезфизически. Распускаем всё стяжённое, возожжённое, реализованное и начатое****,*** *начатое, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО каждого, в Подразделение ИВДИВО Екатеринбург. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2часть**

**01:47:28-01:59:43**

# Практика 8. Стяжание явления Человека Прасинтезного и Совершенного инструмента Совершенная Компетенция. Тренировка на цельность Синтеза и Огня в сфере ИВДИВО каждого Учителем Синтеза.Стяжание 32 видов Прасинтезности реализации 32 Компетенций ИВО

*Возжигаем Синтез каждого из нас. Вы сейчас работаете на перспективу. Подумайте каким вы вырастите в Прасинтезной Компетенции через 262 миллиона лет. Я лишь только про эту кукурузу имела ввиду, хорошая кукуруза такая, смачный початок, только лишь про это. Кто у вас там засеивал кукурузные поля?*

Из зала: — Никита Сергеевич.

*Конечно. Хрущёв засеивал. Потому помните: «Приходите завтра или посторонним вход воспрещён», ну, такой детский фильм, очень здоровский был, так что вот посмотрите.*

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Концентрируем собою явление Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Что значит, концентрируем явление? Вспоминаем, что явление — это базовый уровень Ипостасности волевого выражения, Воля Аватара Синтеза Кут Хуми физически. Значит, попробуйте понаблюдать сейчас, насколько вы физически находитесь* между *Синтезом Кут Хуми Фаинь. Слева Фаинь – Столп Синтеза, справа Кут Хуми — Столп Синтеза рядом с вами, ну, прям физически, я бы сказала, понаблюдать физически, даже если вы близко друг к другу сидите, у Владыки действуют многомерно. Вы друг другу не мешаете в сопересечении Огней и Синтезов.*

*А, теперь, возжигаясь, попробуйте сознательно* так *впитать Синтез Кут Хуми, Синтез Фаинь, чтобы физическое проникновение родилось Синтез Синтезом в вашем теле. То есть, из Синтеза Фаинь и Синтеза Кут Хуми родился Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, из Синтеза Кут Хуми и Синтеза Фаинь родился Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, и в теле родилось два явления, прям это рождение Синтез Синтеза Кут Хуми, Синтез Прасинтеза Фаинь. А, ну-ка, давайте, делаем. Не только в центре груди, голова, ноги, руки, то есть, всё тело вертикально от ступней до головы проникается двойным видом Синтеза, двойным видом Синтеза, и идёт сопересечение рождения Синтеза. Никакого отвлечения, никаких мыслей о кукурузе, о Хрущёве, оставляем всех на полях, мы только в Синтезе с Фаинь и Кут Хуми.*

*И ещё большая тишина с внутренним, внутренняя тишина. Вот попробуйте переориентировать личное Время на тишину ИВДИВО, индивидуальное Время тишиной ИВДИВО внутри и вовне, вовне – на, внутри – тишиной, уже исполненной. И вот заполниться внутри телом Синтезом Изначально Вышестоящего Дома, прямо внутри развернуть Изначально Вышестоящий Дом, не вокруг себя, а внутри ИВДИВО развернуть, чтобы Синтезу было где фокусироваться. То есть, сама, само тело Учителя – это Дом Отца, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО Отца Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь. Отлично, делаем. И внутри устремитесь, чтоб концентрация ИВДИВО в теле помогает накопить и развернуть ресурс следующих возможностей Синтеза. Зашло?*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим и развёртываемся в зале Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем явление Человека Прасинтезного в каждом из нас и синтезом нас. Стяжая в явлении Человека Прасинтезного совершенный инструмент Совершенная Компетенция каждому из нас. Стяжая внутреннее состояние набора Компетенций, наработанных и выявленных нами, впитанных Человеком Прасинтезным, любых наборов, записей, возможностей, Стандартов, Синтезов, Огней, реализаций, опытов, выражения в вариативности действия Компетенциями каждого из нас на разные уровни нашей подготовки от Человека до Учителя и более того, если есть такие явления. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми Си-ИВДИВО Метагалактически, вспыхивая, преображаемся.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить на 32 Прасинтезности ростом и отстроенности в реализации 32 Компетенций в каждом из нас. И возжигаясь во Времени накопленным явлением Синтеза и Огня, отлично. Вот смотрите: и возжигаясь во Времени накопленным Синтезом и Огнём, по итогам просьбы развёртываем вокруг каждого из нас в сфере ИВДИВО каждого, естественно, накопленный объём Огня и Времени. Сейчас просто посмотрите за сегодняшние, там, сколько у нас прошло, пять часов, сколько Синтеза и Огня вы накопили, вот он стоит вокруг вас. То есть, это обозримое настоящее, не будущее, не перспективное, а обозримое настоящее, прям видно его.*

*Вот честно, у большинства из вас Огонь дошёл до экватора, то есть, если взять всю сферу, то вот нижняя часть от Южного полюса до экватора заполнена, а всё, что касается выше экватора, у кого-то это начиная от плеч, у кого-то от груди, у кого-то от головы, в зависимости от пропорциональности тела в сфере ИВДИВО, кто-то маленький, кто-то в полном объёме, у вас по-разному. Вот от экватора до Северного полюса мало заполненности, она есть, но разреженная среда.*

*Сейчас ваша задача устремиться, чтобы этими практиками вы дошли до сто процентного состояния Огня, прямо отслеживать себя. И надо так: развёртывать и смотреть, есть Огонь, нет Огня, развёрнута нет, заполнена сфера, не заполнена. Где у меня прореха, где я не до конца с Отцом, что не заполнилась сверху в полусферах от Отца с Северного полюса до экватора. Мы не можем сказать, что от Матери заполнилась, почему? У нас не было работы с Матерью. Тогда мы можем сказать, что у нас была достаточная работа с Аватарами Синтеза, что от Южного полюса до экватора в работе с Аватарами Синтеза хорошо заполнилось, прямо плотно-плотно. А в работе с Отцом, с нашей стороны не до конца уплотнилось состояние, то есть, нет, знаете такого, настроенности на Отца. Есть подход к Отцу, но нет осознания, что мы с Отцоработаем м.*

*Помните, вам вчера говорилось, что вам нужно увидеть, что Отец вам передаёт, помните, работу индивидуального действия, с вами Отец работает. Вот с Аватарами вы умеете это делать, а с Отцом ещё не до конца, с Изначально Вышестоящим Отцом. Поэтому, вот. насколько смогла, объяснила вам, но надо учитывать, что с Аватарами Синтеза снизу, а с Изначально Вышестоящим Отцом сверху идёт стыковка по экватору, центровка и у вас идёт внутреннее переключение на цельность Синтеза, так это работает.*

*Или так, Аватар Синтеза Кут Хуми сверху, Аватаресса Фаинь снизу, центровка по экватору и работает. Поэтому у вас по бокам Кут Хуми и Фаинь, у вас спекание было. Тренируйтесь, вам сейчас столько методов Владыка показал, тренируйтесь сами, чтобы у вас получилась эта тренировка. Одного раза недостаточно, десять тоже. Отец, это что – сотня или тысяча. Значит сотня или тысяча раз однотипного действия, чтобы был результат. Ладно.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить и поддержать, укрепить, развить, систематизировать подходы действия в практике сейчас и в дальнейших практиках, для углубления цельности Синтеза и Огня в сфере ИВДИВО каждого Учителем Синтеза на нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим и развёртываемся.* (заработала сигнализация) *Пробуйте не обращать внимание, но волю не выключайте, на Сашу не обращайте внимания, в зале Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно, 185-ти синтез-ивдиво-цельно в зале Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте внутренне не сигналить. Это вот внешний сигнал вашего внутреннего сигнала. Будете сидеть, со светомузыкой печатать. Не сигнальте.*

*И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Прасинтезности видов организации Синтеза и Огня. Стяжая 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 32 Прасинтезностей. И возжигаясь, заполняясь, развёртываемся 32 Прасинтезностями, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 32 Прасинтезности в реализации 32 Компетенций каждому из нас. И возжигаясь, заполняемся. Развёртываем явление Изначально Вышестоящего Отца Метагалактическими, Синтез, ИВДИВО и Отцовскими Компетенциями в 8-ричном явлении каждых из четырёх позиций Компетенций в нас. И возжигаясь 32-мя видами Прасинтезности, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтезфизически. Развёртываемся синтезфизически 32 видами Компетенций Прасинтезности в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем аматической анигилируемостью 32 видами Прасинтезности, возжигаясь ростом Компетенций Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь этим… Усвоили, доделали? И преображаясь, распределяем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО подразделения Екатеринбург и в ИВДИВО каждого. Аминь. Всё.*

**2 день 2часть**

**02:07:08-02:22:19**

# Практика 9. Стяжание Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас* (заработала громко сигнализация)*. Попробуйте слышать внутри и абстрагироваться от внешнего, ведь это просто шум.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся Си-ИВДИВО цельно 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и заполняемся. Просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Метагалактической Метагалактики Холитической, Холитического вида тела материи Холитики, ростом синтезирования Целого фундаментальностью явления Воскрешения в каждом из нас и синтезом нас ростом Частностей.*

*И возжигаясь, преображаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, входим в стяжание Эталонного Совершенного Холитического тела в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, насыщаемся. Стяжаем Синтез Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжая Дух и Огонь Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, укутываясь им, Духом и Огнём, во внутреннем потенциале Холитического тела в каждом, и преображаясь.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в Си-ИВДИВО Метагалактику. Зарегистрируйте, насколько свободно и просто вы переходите к Отцу, понятно, что коллективно-группово, но вот во внутренней лёгкости движения без каких-либо затруднительных процессов. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И заполняясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом, развёртываемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителя 56 Синтеза, адаптируемся, пристраиваемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Холитическое тело Холитической материи Холитики, вида материи Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас и синтезу нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и просим сконцентрировать на нас Синтез Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца физической реализации внутренней организации Синтеза собою. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез и Огонь Воскрешения, и просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить Огнём, Синтезом Воскрешения Холитическое тело Холитической Метагалактики вида материи Холитика каждому из нас и в синтезе нас. И пред Изначально Вышестоящим Отцом, фиксируя собою синтезтелесно Холитическое тело, заполняемся Огнём, Синтезом Воскрешения, вступая в процесс взаимоорганизации Синтеза и Огня материи Холитики телесно, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, вплоть до смены условий огнеобразного состава обновлением Огня Воскрешения телом Холитики ядром каждого физического… каждой физической клетки физического тела Учителя Синтеза в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся Синтезом Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в явлении Холитического тела Огонь Воскрешения реализацией Огня Изначально Вышестоящего Отца, реализацией Духа Изначально Вышестоящего Отца, реализацией Света Изначально Вышестоящего Отца, реализацией Энергии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою. И возжигаясь, фиксируем Изначально Вышестоящим Отцом Огонь Воскрешения Холитическим телом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И развёртываясь, углубляемся в стяжённом явлении Эталонного, Совершенного, Синтез… Стать, Синтез, Архетипического Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца нами, каждым из нас собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем цельный Огонь Жизни Холитического тела каждому из нас и синтезу нас. И вспыхиваем этим.*

*То есть, попробуйте подействовать, как-то возожгитесь, чтобы яркость процесса Холитического тела вы почувствовали на себе. Вот не так, что оболочка укутывает вас, и вы просто держитесь ею, или держитесь её, а вот отреагируйте Холитическим телом, там, возожгитесь, перес... пере…пойдите вперёд, назад, как-то переступайте с ноги на ногу, чтобы вы почувствовали телесную концентрацию.*

*И для постоянства холитического действия Жизни синтезфизически собою, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Холитическое тело Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17.179.869.184 оболочки Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, заполняем Холитическое тело постоянством Жизни синтезфизичностью 17-ю миллиардами оболочек Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца, творясь Изначально Вышестоящим Отцом и являя Холитический Синтез в каждом из нас.*

*И возжигаясь фрагментом прямого Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца в цельном Огне, в Огне Жизни Холитического тела, вспыхиваем Энергией, Светом, Духом и Огнём в холитическом действии Жизни вида организации материи в каждом из нас в любом виде организации субъядерности, виде Частности, виде Аппаратов, виде Систем, виде Частей в любой 20-рице Человека, Служащего… Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя в каждом из нас. И возжигаясь постоянной интеграцией Жизни Холитического тела мерой Огня Воскрешения в нас, преображаясь, уплотняем внутренний Синтез в каждом, преображаясь им. И вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом Холитическим телом Изначально Вышестоящего Отца, включая или запуская субъядерные процессы, ядерные процессы Синтеза, преображения, Воскрешения вплоть до физического тела каждым из нас.*

*И вот есть такой принцип, что воскреснуть и воскрешаться надо на что-то, к чему-то, внутренне. Попробуйте устремиться ядерно-субъядерным процессом Холитического тела воскреснуть в Отце к чему-то, к какому-то процессу в Служении, процессу к действии, чтоб прям вот прозвучало, на что воскрешаетесь: к Части Отца, к Синтезу Отца, к Огню Отца, к чему конкретно.*

*И мы просим Отца, вот конкретно к этому действию обновить субъядерно-ядерный, огнеобразный состав Частей, Систем, Аппаратов, Частностей в синтезфизическом и вфизическом теле каждого из нас, вот прям конкретно в этом физическом теле.*

(Небольшие выяснения по звучащей по-прежнему сигнализации.)

*Так, у вас было задание сначала воскреснуть к чему-то, потом попросить Отца преобразить ядерно-субъядерным уровнем вплоть до физического тела внутренний состав. Обновляйтесь, не отвлекайтесь.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просто услышьте или спросите у Отца: получилось, сработало, только началось складываться, то есть, какой-то процесс вот запустился, чтоб вы услышали и потом понимали, чем дальше работать или над чём работать, над чем.*

*И вот если вдруг вы услышали, что процесс не до конца там закончился или структурировался, просите Отца дать вам Синтез, Огонь для того, чтобы вы отпустили любое, запись, любое условие, любой какой-то процесс в ядерно-субъядерных записях физического тела, который не даёт довоскреснуть Холитическим телом. То есть, стоит какой-то процесс, который недовключает внутреннее действие, какие-то, может быть, старый огнеобразный состав, может быть, какую-то устаревшую огнеобразную волю или какие-то структурные действия принципов, и физическое тело недонасыщается этим обновлением и внутренней формы.*

*Возжигаясь в физическом теле Холитическим телом, возвращаемся из зала Изначально Вышестоящего Отца в данный физический зал, возжигаемся Синтезом. Вернулись? И вот зарегистрируйте, такое, есть такое: физическая осознанность тела. Сознательно развёртываемся Холитическим телом, возжигаем объём оболочек Холитического тела 17.179.869.184-х синтез цельно. И теперь Холитическим телом возжигая всё обновление матричного состава субъядерного, ядерного процессов Синтеза, распускаем и эманируем Холитическим телом в ИВДИВО в целом, вот чтоб вы почувствовали, как работает Холитическое тело в процессе Синтеза. Возжигаемся Синтезом в каждом из нас, эманируем дальше, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделении, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**02:26:52- 02:34:19**

# Практика 10. Стяжание четвёртой синтез-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, стяжание 17 179 869 184 Компетентных Синтезов Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца четвёртой синтез-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся концентрацией Синтеза Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся, возвращаемся в зал Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь. Развёртываемся в форме Учителем 56 Синтеза каждым из нас и синтезом нас, заполняемся, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО Праотца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь явлением Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на четыре синтез-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца итогами второй компетенции 56 Синтеза второго дня каждым из нас. И, возжигаясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Кстати, вот, так вам учёба. Мы недавно были у Отца с вами, сколько, ну, минут пять назад, может четыре, можете сейчас увидеть, сколько прошло у Отца времени между нашим предыдущим выходом.*

Из зала: – Недели две.

*Нет. Меньше. Ну, где-то сутки точно, сутки точно. Потому что, когда вышли, захотелось сказать: «Здравствуйте». Я сразу осеклась внутри с вопросом: «Почему, мы были четыре или пять минут назад»? Вот Отец сказал вам, как бы напомнить, что время в Си-ИВДИВО течёт намного быстрее. И то, что для нас пять минут или десять минут, то у Отца там, ну, больше суток, поэтому там поприветствовали мы Отца. Из-за этого просто подумайте, если вы какое-то количество, долгое количество времени не выходите к Отцу, то иногда даже может быть такое, что вас там начинают забывать. То есть, если вы неделями или днями не выходите, там проходят десятилетия. Иногда: «А, явился». Десять лет назад был в зале, десять лет назад что-то делал, а по факту физически у вас там прошло несколько дней, я не шучу. То есть, вы должны выровнять, это вопрос времени, то есть, Время разносинтезное. И вот то, что мы сейчас столкнулись – это разносинтезное Время. А можно попросить у Отца, вопрос даже не просьбы, а вашей какой-то организации, чтобы вы настроились на одно целое время между вами и Отцом.*

*Если у вас проходит пять минут (звук сигнализации)… я вам сделала (смех в зале) окно открыть. Вы сказали окно открыть, я вам открыла окно. Закрытое не будет, не будет, да? Подожди, Саша, сейчас я открою окно. Всё, будет свежий воздух. Там уже…*

*Так вот вопрос, что выравнивается время объёмом Синтеза, объёмами Синтеза выравнивается время. И чтобы вы не попадали в перепады, тут несколько часов, дней, у Отца там десятилетия, столетия, это необходимо нести внутри в теле определённое состояние накопленного Синтеза и Огня, чтобы Синтеза и Огня было больше, тогда время выравнивается. Я это серьёзно. То есть, вам нужно подумать, как это сделать, чтобы наработанные условия не выбивали вас на вот такую разновариативность. Единственно, что, в ночной подготовке вам будет с этим сложно, почему? Потому что вы начинаете жить в ночной подготовке вышестоящим телом. Здесь проходит пять-шесть часов, а там вышестоящим телом вы можете жить, до, ну, не знаю, там, наверное, до десятилетий, если так вот соразмерить, то вас тут не было пять часов, а там десятилетия проходят. Да, и вы там уже и отслужили, и переслужили, и на другую компетенцию пошли, там что-то в другое вошли в явление, а физически – всего лишь пять часов. И вот эта вот компактификация времени, она довольно-таки существенна. Это к вопросу синтез-ивдивости, как Компетенции, которой вы овладеваете ракурсом Учителя. Поэтому просто задумайтесь, что у вас происходит наверху в вышестоящем теле в ваших частно-служебных зданиях, когда вы физически бдите, физическим сном. И совсем по-другому начнёте вот выстраивать в этом явлении.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четвёртую синтез-ивдивость Изначально Вышестоящего Отца Компетенции Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас. И возжигаясь, преображаясь, заполняемся, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас и синтеза нас четвёртую синтез-ивдивость Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем и просим Изначально Вышестоящего Отца насытить четвёртую синтез-ивдивость, стяжая 17.179.869.184 Компетентных Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, заполняясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и просто усваиваем четвёртую синтез-ивдивость Изначально Вышестоящего Отца собою, охватывая цельностью 17.179.869.184-мя, четырьмя Компетенциями Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, рост Компетенций соответствующих Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. И вспоминаем, что Компетенции – это то, чем владеет Отец. И мы стяжаем пакет условий Компетенций Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить нас и ввести в Отцовскую подготовку переподготовку Компетенциями синтез-ивдивостями Изначально Вышестоящего Отца собою. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Вот пробуйте растворить любое состояние закрытости от Отца, там, и вот чтобы сохраняя пиетет, уважение, там, вкрадчивость, но внутри быть максимально созвучны, сопряжёнными Синтезом с Отцом. У вас на носу Совет Отца, значит у вас Совет с Изначально Вышестоящим Отцом. Как раз насытьтесь сейчас перед Советом этим Синтезом.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем вхождение в итоговую практику, но прежде пойдём к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся преддверием Синтеза итоговой практики 56 Синтеза.*

**2 день 2 часть**

**02:34:19-02:51:11**

# Практика 11. Итоговая

*Возвращаемся в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми 17179869120-ти синтез-ивдиво-цельно. Причём, возвращаемся не в зал, а кабинет, кабинет расширяется на объём нашей группы. Обратите внимание, вы стоите в форме, отстройтесь формой Учителя 56-го Синтеза. И Аватар Кут Хуми, так как вы цельное одно подразделение, принимает вас сейчас в зале итогами Синтеза в целом по итогам Синтеза в подразделении. Вот, увидьте разницу, когда вы компетентные в разной компетенции, но вас Владыка принимает по итогам Синтеза ракурсом подразделения. И вам Владыка Кут Хуми, по итогам, к чему мы вышли, даёт листы бумаги каждому, ну, раздаёт, они так автоматически перемещаются к вам, материализуются, развёртываются перед вами. Это какие-то выводы, рекомендации Аватара Синтеза Кут Хуми с точки зрения Прасинтезной Компетенции и Части, ну и других тем, которые были выявлены вам для индивидуальной проработки.*

*Вот мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Владыки Кут Хуми обучение, вникновение в то, что написано и перестройку теми рекомендациями, теми формулировками, которые Владыка выписал нам собственноручно. И стяжаем Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, чтобы нам удалось достичь того, что Владыка Кут Хуми нам зафиксировал каждому из нас итогами сегодняшнего Синтеза.*

*Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, вмещаем лист в тело, вспомните, как мы это раньше делали, впитываем в Хум. Не вздыхать, впитываем в Хум, развёртываем из Хум по всему телу. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, вместе с Аватаром переходим в зал. Владыка встаёт со стола, дверь чуть за вами правее. Просто можете обратить внимание полу боком дверь с правой стороны от нашей группы.*

*Проходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, Владыка стоит напротив нас. И мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца итоговой практикой 56-го Синтеза, прося развернуть все виды стяжаний тем, практик, тренингов, реализаций, достижений, организаций компетенций, завершением старого, началом нового, организацией времени Изначально Вышестоящего Дома в каждом из нас цельностью двух дней. И просим закрепить каждого из нас и синтез нас 56-м Синтезом итоговым действием в практике в стандарте Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца по принципу: ни шагу назад, только вперёд.*

*И заполняясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Аватара Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 17179869185-ти синтез-ивдиво-цельно, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителя 56-го Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17179869185 синтез-ивдиво-цельностей ростом 56-го Синтеза Си-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца метагалактически каждому из нас.*

*Вот сконцентрируйтесь, чтобы вы не просто цифры возжигали, а каждой цифрой стяжания ядер Синтеза, Огня, субъядерностей вы стяжали объёмы Синтеза и Огня, которые бы входили в тело и вы не пропускали их, а, напитываясь, реализовывали, то есть становились этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17179869184*

*256-ллионов ядер Синтеза 17179869184 синтез-ивдиво-цельностей 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17179869184*

*256-ллиона Огней 17179869184 синтез-ивдиво-цельностей 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17179869184*

*256-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17179869184 синтез-ивдиво-цельностей 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и Синтезе нас, возжигаясь, преображаясь им пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И чётко или жёстко координируясь Синтезом Си-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 17179869184 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, прося Отца поддержать ввести углубить и закрепить в каждом из нас стяжаемое количество 256-ллионов ядер, Синтеза, Огней, Субъядерностей 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, настраиваясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ивдивно цельно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и просим записать стандарт 56-го Синтеза во все стяжённые ядра, Синтеза, субъядерностей, Огней Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, заполняемся, творимся, синтезируемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17179869185 синтез-ивдиво-цельно каждым из нас и, вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся цельным Огнём и цельным Синтезом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17179869184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, вот стяжаем первый раз, 4294967296-рицу Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся цельностью явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в выше сказанном количественном явлении Синтеза нами.*

*И возжигаясь, преображаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Изначально Вышестоящего Отца служения Учителя Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Инструмента, стяжая 64-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Гена, стяжая 16384-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 968296 Компетенций, стяжая 968268* (*968296) Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ростом Компетенций каждого из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем развёртывание Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца нами, Синтезом 4-го курса переподготовки базового явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем каждому из нас и синтезу нас 56-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца 17179869185-ти синтез-ивдиво-цельно каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтез нас пакетом стандарта 56-го Синтеза в формирующееся Ядро или Ядра, 16 Ядер 56-го Синтеза в каждом из нас. И вот тут впитываем, вот не вмещаем, а впитываем от Отца стандарт 56-го Синтеза и всё, что заложено в стандарте Изначально Вышестоящего Отца вмещаем синтезтелесно физически в наше тело. Преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем просто прямой 56-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, являемой 17179869184-рицей Синтеза ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца*

*Си-ИВДИВО на каждого из нас и синтез нас.*

*И в этом Огне мы, возжигаясь, преображаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем, переходим, развёртываемся в библиотеку Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ивдивно цельно. Развёртываемся в зале библиотеки Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, эманируя, направляем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И становясь, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Книгу 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Вот индивидуализируемся, принимаем в руки, берём прямо, вот берём в руки Книгу 56-го Синтеза, чтобы вы почувствовали твердь оболочки, вот само качество Книги, её масштаб, её пропорциональность. Вот возьмите её в руку максимально сознательно, прямо воображайте, какая она для вас. Вот для меня очень такой это похоже на кожаный переплет гладкий, но очень комфортный, приятный на ощупь, для меня книга большая, минимум формат А4, толстая, минимум 4-5 сантиметров, такая Книга с глубиной. Тяжёлая, увесистая Книга, но для меня она так, то есть сами для себя идентифицируйте.*

*Берём Книги в руки, переходим из библиотеки ИВДИВО в кабинет в максимально высокое здание Учителя Синтеза, развёртываемся на 17-м этаже в кабинете. Подходим к письменному рабочему столу, можете присесть, можете стоя. Фиксируем Книгу на рабочий стол, и развёртываем весь Синтез в цельности стандарта 56-го Синтеза, обновляя здание Учителя Синтеза каждого из нас 56-м Синтезом.*

*Берём в руки Книгу 55-го Синтеза, у кого она была, возвращаемся, переходим в библиотеку ИВДИВО, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, сдаём Книгу 55-го Синтеза. Благодарим Аватаров Синтеза за подготовку, переподготовку, умения, навыки, возможности, Синтез, данный нам в течение этих двух месяцев 55-м Синтезом. И стяжаем подготовку, насыщение, углубление, качества, реализацию, достижения максимум возможного итогами 56-го Синтеза для каждого из нас внутренне-внешне. Стяжая новые стяжания развертывания реализации индивидуально-коллективные, если будут какие-то проработки 56-го Синтеза каждым из нас. И мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за 56-й Синтез, явленный в подразделении ИВДИВО Екатеринбург и каждому из нас. Благодарим за то, что Владыка допустил каждого из нас на данный Синтез, на эти стяжания, вхождение, углубление, осмысление, за координацию действия с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим.*

*И в этом Огне, выходя из выражения фиксации благодарности Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Фиксируемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики 17179869185-ти синтез-ивдиво-цельно и, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 33 ядра 56-го Синтеза каждому из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 ядер 56-го Синтеза с 32-мя ядрышками вокруг подразделению ИВДИВО Екатеринбург. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 ядер 56-го Синтеза каждому из нас с 32-мя ядрышками в целом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ядро Синтеза 56 Синтезов каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, заполняясь стяжённым, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все ядра 55-ти Синтезов и более того на 16-ричную ядерность каждого ядра Синтеза из 8-ричной ядерности. И возжигаясь, преображаясь, усваиваем стяжённые 33 ядра 56-го Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение на 16-ричную ядерность каждого ядра Синтеза, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому ядру Синтеза, пройденному нами с первого и по…, то есть, вы сами знаете, какое вершинное ядро Синтеза у вас есть. Ну, вот у меня, у меня недавно было вот 105-е, 76-е, то есть вопрос ядер Синтеза 16-ричным явлением.*

*И возжигаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы возвращаемся в данный зал физически.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный вид Синтеза, допущение, возможности, реализации, стяжания, наделение Компетенцией Прасинтезного выражения времени Изначально Вышестоящего Отца воскрешением. Благодарим Аватаров Синтеза, работавших с нами Вацлава Ханну, Кут Хуми Фаинь, Владомира Стефану, Влада Ярославу.*

*Вернувшись синтезфизически, мы эманируем всё стяжённое возожжённое, фиксируем 16 ядер 56-го Синтеза в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, чётко фиксируем в Столп подразделения, в центровку. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас фиксируя 16 ядер 56-го Синтеза каждым из нас. И. возжигаясь, фиксируем концентрацию явления Ядра Синтеза 56-го Синтеза в центровку ИВДИВО в каждом из нас, 16 ядер 56-го Синтеза фиксируем в позвоночник, а Ядро одно 56-го Синтеза фиксируем в цельности явления сферы ИВДИВО каждым из нас. И распределяем концентрацию ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возвращаясь синтезфизически, эманируем, развёртываем, фиксируем, выражаем, действуем всем стяжённым, возожжённым за два дня в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, распределяем. Распределяем в ИВДИВО каждого и в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. И завершением данного вида действия, выходим из итоговой практики. Аминь.*

Компьютерный набор: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Лилия Гуденко, Елена Густомесова, Анатолий Дылдин, Лариса Ермолаева, Виктория Ивина, Сергей Казанцев, Светлана Карасёва, Рита Кильметова, Ирина Курочкина, Наталья Онищук, Ольга Популовских, Лариса Тупикина